
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



VERSOS, POEMAS E PENSAMENTOS. 

 

“Em cada linha que escrevo uma lágrima eu deixo cair. Nem sempre é de tristeza, muitas 

delas são de alegrias passadas, presentes e ainda inexistentes. Em cada linha escrita, 

deixo um pedaço de minha vida.” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



(...) 

 

Em toda rosa existe um espinho... 

Em cada sorriso existe uma pequena falta de carinho... 

Em cada amanhecer os raios de sol invadem o meu ser... 

Quando a lua aparece, e o céu escurece, á sua falta permanece... 

E mesmo que os pássaros decidam não mais cantar, 

E mesmo que os peixes aprendam á voar, 

Eu sempre estarei lá para recitar, entoar e te ninar; 

Eu sempre estarei lá para te acolher, e ver-te adormecer depois do prazer. 

Talvez eu não saiba talvez ninguém saiba o que de fato sente por dentro, 

Entretanto, entre lamentos e tormentos, eu continuo perplexo; 

Sou adepto dos maestros e suas orquestras; 

Sou adepto do amor eu confesso, mas também não nego: SOU UMA FERA 

INDOMÁVEL. 

As tapas, e quantas tapas a vida nos dá, sem chances de escapar; 

As tapas, e quantas tapas elas não ofertam em meio á madrugada na floresta, 

As tapas, elas sim nos dizem tudo, tudo sobre o mundo, tudo sobre tudo, 

As tapas, elas não mentem, sempre de prontidão para mexer a panela da sopa, 

E eu sempre disposto á retirar tua roupa, beijar-te tua boca e amar-lhe á noite toda. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



A FOME E SEU “VALOR” 

“A FOME MATA MILHÕES, MILHÕES MORREM DE FOME; A FOME MILHÕES MATA, 

MILHÕES DE FOME MORREM.” 

A fome mata milhões por que outros milhões se omitem e assim permitem que ela 

mate. Todo dia, á cada segundo morrem cerca de 10 pessoas entre: crianças, jovens e 

adultos de fome em todo o mundo. Vítimas da falta de humanidade, vítimas do 

“VALOR” que a fome tem perante estes países mais que pobres. 

Donos de supermercados e hipermercados argumentam que não tem comida, porém 

a realidade que vemos é bem diferente, eu diria até mesmo que distorcida. 

Toneladas e mais toneladas de alimentos jogados ao lixo, desperdiçados com 

desculpas animalescas de que os mesmos se encontram em estado de 

decomposição. MENTIRA FALTA DE COMPAIXÃO! 

Empresários sonegam comida assim como sonegam a vida, sonegam e desviam 

verbas assim como impedem que crianças, jovens e adultos desenvolvam seus 

corpos. Muitos são os que morrem por inanição, milhões são as famílias que não têm 

se quer um pedaço de pão! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



A Inspiração Do Poeta 

A inspiração do poeta varia do ponto de vista. 

Há quem colha inspiração de sua amada; e há os loucos como eu que á encontra 

perdida na estrada. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



JUSTIÇA CORRUPTA E NÃO CEGA 

A justiça não é cega, é corrupta! 

A justiça não é verdadeira, 

É apenas mais uma puta, 

Disfarçada e camuflada, pronta para dar o bote. 

 

Bote no cidadão que não possui o porte, 

De armas, de cidadão respeitado, 

Culpa dos desgovernastes meritocratas, 

Sonegam de dia e á noite fazem a farra em casa. 

 

Esbaldam vinhos, champanhe e bebidas mais do que caras, 

Enquanto o povo aqui se sofre sem assistência básica, 

Sem auxílio hospitalar, sem auxílio moradia, sem respeito. 

PM filho da puta de doze na mão, algemas no pulso do ladrão. 

 

A justiça não é cega, é corrupta! 

Quem tem dinheiro não vai preso, sonego á esmo, 

Quem não tem está morto, fica só no descabelo, no desespero 

Deste desgoverno, que com uma 

Caneta de ouro faz o povo de BOBO! 

 

 

 

 

 

 

 

 



A MASSA 

A massa segue, mas não faço parte dela, então não á acompanho em seu deleite 

pelas coisas distorcidas, as mentiras bem contadas e as verdades mal ditas. A massa 

segue /rumo á sua auto-degradação, me chamam de irmão na tentativa desesperada 

de me encontrarem em uma dessas caminhadas forjadas pela “pátria” ou algo do 

tipo. 

A massa segue se desenvolvendo, ou pelo menos crendo nisso. A massa segue seu 

“destino” rumo ao precipício, junto ao martírio e ao vício pela soberba, orgulho e 

arrogância. A massa segue mais ao seu lado não vejo nem um resquício de 

esperança. 

A massa se mistura em meio aos demais demagogos e aproveitadores da boa fé, ou 

quem sabe até mesmo da falta dela. A massa segue rumo ás igrejas e capelas como 

se realmente viessem delas ou deles (pastores) a verdadeira salvação. A massa segue 

em frente sem parar, rumo á sua devastação, pois o suicídio já ocorre. 

A massa segue e eu continuo parado no mesmo lugar. Talvez você queira saber o 

porquê de não me mover, de não me expressar. Não me expresso por fora por que 

encontrei o que me foi prometido; não me movimento por fora porque os passos 

mais importantes já percorri dentro de mim. 

Não siga a massa que anda em círculos e corre em volta de si mesma, não feche os 

olhos enquanto andas para o penhasco, não deixe de nadar enquanto não chegares á 

costa da praia. Não siga a massa que se envolve com tudo e com todos, mais não 

envolve á ninguém verdadeiro, seja como o cordeiro e saia do seu comodismo, 

arregale seus olhos e ouvidos para que possas ouvir sua voz com a mais pura 

espontaneidade. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



A PAZ É UTOPIA 

“Eu vi a paz que agora jaz, em uma ou mais residências, reincidência violenta 

imposta pelo sistema, eu vi a paz que agora jaz em alcatraz. Eu via a paz, sem 

esperança de vida longa; eu vi a paz ficar para trás e ser esquecida em uma ilha”. 

A paz nada mais é que utopia. A vida nada é sem a morte e a paz foi jogada ao léu, 

lançada á sua própria sorte. Os fortes não se importam os nobres não se encantam 

os rios ainda deságuam em águas quentes ou frias, calmas ou agitadas; a paz é uma 

utopia incrivelmente inalcançada. 

Alcatraz é o berço, o refúgio e a cela; a paz nunca será tão bela por detrás das grades. 

Alcatraz ainda foi e ainda é, antro de atrocidades, nem mesmo os mais selvagens dos 

animais possuem tanta fertilidade, em sua s mentes psicopatas, mais por aqui o 

homem ainda mata, mata e mata; sonha com a paz individual, esquecendo-se ele de 

que também é mortal. Escravo de uma sociedade necrosada, a paz é uma utopia 

inigualavelmente inalcançada. 

A paz nunca floresceu em algum lugar de verdade, pois ela nunca foi plantada 

realmente nos corações amargos. Uma mente saturada de transtornos não é uma 

boa terra para se plantar nada; um coração de pedra é o lugar mais ideal. Pois “água 

mole em pedra dura, tanto bate até que fura”. A paz é utopia, mentira mal contada e 

verdade distorcida. As líderes de torcida não aplaudem e nem exaltam o seu 

“ponto”, “gol”, e não festejam sua vitória; a paz perdeu o seu glamour. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



“A RELATIVIDADE” 

Sonhos desfeitos, caminhos não percorridos, idéias vendidas e choros recolhidos. 

Com o tempo, o próprio tempo se esvai como se fosse à areia da praia que escorre 

por entre meus dedos levando consigo também as lembranças de meus pais. 

Quem habita nesta ilha chamada SOLIDÃO jamais encontra a paz plena em seu 

coração, assim como também apenas uma andorinha não faz verão, e “ímpar” não 

pode e nunca será “par”, em um coração solitário não germina o amor, somente a 

dor, a dor e a dor, de não conhecer o AMOR. 

Sonhos desfeitos, caminhos não percorridos, vaidade esquecida, falsos sorrisos e 

amores interrompidos. Flores com muitos, mais muitos espinhos me trouxeram de 

volta a realidade chamada VIDA, que um dia havia sido deixada de lado, por querer 

sentir um simples, porém transformador ABRAÇO. 

Sonhos desfeitos, vida que se foi, se vão, e algumas que ainda virão com o tempo 

que já se passou, outras que nem se quer chegarão a existir pois o mesmo tempo 

que traz também leva embora, uns para longe, outros para um pouco mais distante 

que o horizonte, e alguns ainda mais distante de nossos sentimentos, estes com 

certeza ainda vivem, porém não mais neste mesmo plano em que a gente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



A UNIÃO É UMA CORDA 

A união é como uma corda. Por mais forte, firme e resistente que ela possa ser ou 

aparentar, é preciso que os integrantes permaneçam lá, para que assim se possa 

consistir a união. Caso um ou mais membros resolvam distrair-se ou simplesmente 

partir, esta corda chamada UNIÃO irá se romper. Imagine  que você, eu e outras 

pessoas que estão em união, somos fios desta corda. Células por assim dizer, então 

quando cada célula se rompe ou morre a UNIÃO vai se dissipando e com o passar do 

tempo e seus fios arrebentando, com certeza ela se extinguirá. 

A união faz a força, porém, a permanência da união é o que torna a força duradoura. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ABSTRATO 

Assim como os pássaros que voam pela imensidão dos céus, quero eu 

poder subir nos arranha-céus e me jogar de lá sem medir as 

conseqüências. Assim como os peixes que nadam e vivem no mar, quero 

eu não poder viver mais sim naufragar com a minha tripulação, para que 

cada um deles possa compreender o sabor que a água tem. As sereias 

com certeza virão nos salvar, mas caso não venham tudo bem, eu creio 

que ao menos um deles saiba nadar. 

O éden ainda existe, mas não conseguimos o encontrar, pois as vidraças 

dos prédios não nos permitem enxergar. Prefiro subir nas árvores que 

habitam as florestas e de lá poder gritar: “viva á liberdade de pensar; viva 

á liberdade de viver, só não viva a estupidez de temer a morte, pois é 

neste estado de sono que aprendemos o valor de um bom cachorro.” 

As cobras me fascinam por suas cores e por seu veneno, por que sei que 

elas não mentem nunca para mim, sei também o que elas realmente 

querem: Dar-me um bote certeiro no primeiro erro que eu cometer, sem 

ao menos saberem o porquê. Fascinam-me muito mais que pessoas com 

palavras doces e serenas, pois sei que até o homem cego é capaz de ver 

através da insensatez, sei também que hoje eu sou o freguês que compra 

o pão francês, mas amanhã posso ser o padeiro que queima a mão no 

forno para deixar no seu rosto um sorriso maroto. 

Quando falo de rosas, não me refiro á elas de verdade refiro-me aos 

jardins de aço que vêem sido regado á milhares de anos pela 

humanidade. Quando falo das cores, quero sim falar das que você 

conhece, mas prefiro falar de forma abstrata pra ver se tu me entendes. 

Assim, prossigo sem mesmo sair do lugar onde estou, pego meu livro 

que nem por um segundo se quer fala de amor, ao contrário, fala de 

guerras, de sonhos que foram mutilados e outros demais que foram 

jogados em masmorras e enclausurados. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



AMIGOS SÃO AMIGOS 

“Amigo é coisa pra se guardar, embaixo de sete chaves...” 

A palavra “amigo” é bem mais do ela mesma expressa; basta ver além do que se 

pode enxergar. A amizade une e salva, resgata e embala os sonhos. 

A amizade não deixa a vida se dissipar em meio aos conflitos diários, e nem 

tampouco se permite descansar enquanto o outro derrama as suas lágrimas. 

Amigo, palavra sagrada. Amigo é como um irmão ou irmã, porém, com uma 

percepção mais aguçada e todos os sentidos mais elevados para caso seja necessário. 

Amigo do peito, amigo da alma. Amigo na vida e depois dela sem falta. Amigos são 

amigos, e isso ninguém vai poder apagar ou nos tomar; nem mesmo a corrosão do 

tempo será capaz de naufragar a amizade eterna que nos une. 

Existem os amigos mais agitados, os mais calados. Existem os preguiçosos, e os que 

falam pelos cotovelos. Existem vários tipos, até mesmo os que nos causam devaneios 

(risos). Não importa o tipo de amigo que você tem, o que importa é que seja de fato 

um amigo do bem. 

Amigos e mais amigos é o que devemos colecionar por nossa vida inteira, pois a 

passagem por aqui é como uma chuva de verão, mais os amigos serão sempre 

eternos em nossos corações. Um amigo é como uma estrela a dançar perante o breu 

da noite para iluminar e guiar o nosso caminho. 

Amigos são como os raios e sol que nos aquece e fazem um bem danado! Perder um 

amigo seja lá porqual motivo, razão ou circunstância, é como perder uma perna ou 

um braço; é como viver em meio á tudo e ao mesmo tempo em meio á nada. Amigos 

são heranças deixadas desde os tempos de outrora, muitos fazem serenatas para 

suas namoradas, mais poucos são os que fazem uma homenagem ao camarada de 

longa data. 

Amigos são vida, são inspiração constante e contagiante. São pedras preciosas em 

meio os destroços da alma. São como cães guia nos ajudando a passar pelas 

dificuldades rotineiras. Um amigo é mais doce do que o próprio mel; e é por este 

motivo que nos lambuzamos sem medo nas ondas deste mel. 

Amigos sempre tão próximos e distantes ao mesmo tempo. Amigos sempre tão 

inocentes e inconsequentes. Amigos, amigos, amigos... esta é a palavra mais linda e 

perfeita que eu conheço para descrever o mais belo sentimento mútuo. 

 

 

 

 



 

ANTES DE TUDO 

Antes que meus olhos se fechem para sempre, quero poder acordar nesta manhã 

nublada e olhar dentro dos teus sem piscar. Antes que meus olhos se fechem para 

sempre, quero poder dormir e acordar mais uma vez do teu lado, ser teu amante, 

marido e eterno namorado. Antes de partir para onde os raios de sol não atingem, 

quero deixar de presente aquilo que de mais belo e valioso eu tenho: MEU AMOR 

POR VOCÊ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ENCLAUSURADO 

Aprisionado eu me encontro á cada instante. 

Perdido em pensamentos diabólicos, 

Que se entrelaçam com os mais nobres. 

Desafiei o destino e acabei perdendo, nesse vai e vem, 

Da vida, acabei eu padecendo. 

 

No cemitério da vida, onde as almas se encontram, 

Cercadas por flores, muitas portadoras de espinhos, 

Poucas portadoras de sonhos, ou de esperança; 

Encontro-me agora conversando com os que já se foram. 

 

Antes da partida eu até estive “livre”, assim me disseram, 

Porém, o que ou quem é realmente liberto? 

Livre para pensar, sonhar, imaginar e realizar? 

Quem é realmente livre para poder amar?! 

 

O que significa liberdade? O que é estar vivo e livre? 

Não sei. E acredito que ninguém saiba a resposta. 

Liberdade é mais que não respirar o odor da bosta, 

Liberdade é poder ser quem você é, seja aqui, 

Ou em qualquer outro lugar. 

 

 

 

 

 

 

 



AUTO-SABOTAGEM 

Tenho-me auto-sabotado durante anos de minha vida. Tenho fechado os olhos de tal 

forma, que não os consigo mais abrir. Cruzei meus braços perante á minha dor e 

aflição; tronei-me paraplégico por opção e não por fatalidade como ocorre com 

inúmeros seres viventes. 

Por várias décadas mantive minha sombra aonde podia enxergá-la com facilidade 

para que assim não a perdesse de vista, por medo, ou simplesmente por antipatia 

para com a verdade, me debrucei no mar de lágrimas, chafurdei junto aos porcos e 

vegetei durante anos. 

Tenho-me auto-sabotado. Sim, tenho-me auto-sabotado mesmo sabendo que isto 

não é digno e nunca será. Mas, como me desconectar deste vazio que habita minha 

alma, meu ser e o mais profundo de minha tristeza? Como não sabotar as minhas 

expectativas de perda? 

Tenho-me auto-sabotado. Começo á perceber que realmente gosto de me sentir 

assim. Começo á crer, que levo sempre comigo uma granada de mão no peito. Tenho 

a maldita sensação de que gosto do autoflagelo, e o pior sinto que á humanidade 

prefere o mesmo que eu. 

Pois assim, não é preciso abrir os olhos por completo, e nem tampouco arregaçar as 

mangas e completar a obra de arte que ficou pela metade. Percebo com tudo isso, 

que os raios de sol me afetam frontalmente depois de tanto tempo entorpecido por 

“doces mentiras” e falsas verdades! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

BELEZA OCULTA 

Beleza não é apenas estética. 

Estética é apenas mais um dos diversos padrões. 

Padrões não devem ser seguidos. 

Pois nunca foram sinônimos de perfeição. 

 

Veja um pequeno, porém sincero exemplo: 

Você não mata a borboleta, mas mata a barata. 

Você diz que uma é linda e a outra feia demasiada. 

Se esquecendo que a borboleta era uma lagarta, 

E mesmo da metamorfose DEUS a amava. 

 

A beleza habita onde muitos não procuram. 

Um caráter bem moldado é como um muro impermeável. 

E é aí que a verdadeira  beleza habita. 

Assim como o coração bombeia o sangue, o caráter é quem conduz o homem. 

 

A beleza se esconde no sorriso, no olhar. 

Não nas curvas ou no tamanho do busto de uma mulher. 

A real beleza é oculta. 

E por este motivo é preciso olhar além do que se pode enxergar. 

 

 

 

 

 

 

 



CARNAVAL – TRAGÉDIA SOCIAL 

 

O fim do ano está bem próximo e o carnaval vem aí, 

Quantos manos vão pagar para pegar um HIV? 

Quantas minas vão pagar para pular sem calcinha, 

Em baixo da saia e acabar violentada? 

 

O carnaval está chegando, e muita gente está se preparando. 

Se preparando para se embriagar e mutilar muitas vidas, 

Se preparando para causar muitos acidentes em várias avenidas, 

Se preparando para visitar o corpo de mais um parente no necrotério. 

 

O carnaval vem aí, os blocos também, as cantoras e os cantores famosos, 

Já estão com os seus shows agendados, prontos para propagar a putaria, 

Prontos para iludir o povo brasileiro que sempre foi e ainda é escravizado. 

Estão todos prontos para encher os seus bolsos, enquanto o povo está pronto para 

ser bobo, 

Da corte, das ruas, da realiza e das bandas de axé e swingueira. 

 

O carnaval está chegando mais uma vez infelizmente, 

Infelizmente por que muitos serão os mortos conseguintes deste tal “evento 

cultural”, 

Infelizmente por que a maioria dos brasileiros só se preocupa em pular o carnaval, 

Infelizmente por que ninguém se lembra da TRAGÉDIA SOCIAL! 

 

 

 

 

 

 



CIDADE DE MARIANA... 

Mariana chorou o mundo não parou e nem postou, 

Não mudaram as fotos de seus perfis em redes sociais, 

Na verdade, jamais se importaram com os fatos, 

Os demais países do planeta não recitaram ou entoaram poemas. 

 

Mariana chorou o mundo não olhou, no máximo observou. 

Mariana sentiu o desprezo do seu país bem no fundo do peito, 

Sentiu o desespero, o povo de mariana sentiu medo, e quanto medo, 

Sentiram seus dedos afundarem em meio ao deserto  imenso de lama. 

 

Mariana chorou o mundo nem se quer cogitou, a hipótese de passeata, 

A pátria mãe gentil, foi muito mais hostil que os tiros de fuzil disparados no rio. 

Mariana se feriu, a empresa VALE sorriu, pois o inquérito não foi aberto, 

Entretanto as portas e gavetas dos necrotérios e cemitérios foram escancaradas. 

 

Mariana chorou a presidenta não se pronunciou, não proclamou nem um discurso. 

Mariana foi identificada como uma cidade arrasada, porém, 

Somente os bombeiros estiveram lá, e alguns repórteres para fingirem se importar. 

Mariana perdeu vários entes (moradores), cerca de 400 aproximadamente. 

 

Mariana sangrou e ninguém deu a mínima, o patriotismo não imperou, 

Mariana foi engolida, muitas vidas perdidas, mas nada de mídia intuitiva; 

Mariana ainda segue sem perspectivas, sem água, sem comida, sem apoio, 

Somente o enjoo e nojo do seu próprio povo. 

 

 

 

 



COLOCANDO-SE NO LUGAR DO PRÓXIMO 

Ponho-me em teu lugar meu caro irmão e irmã. Quero sim sentir a tua dor e poder 

derramar as mesmas lágrimas que derramastes durante o percurso. Quero ser você 

nem que seja apenas por um minuto. Mais quero ser você de corpo, alma e coração 

não somente encarnação, quero ser você em espírito para que possa aprender 

sorrindo em meio ao teu sacrifício diário. 

Ponho-me em teu lugar meu caro cachorro. Quero sentir o esculacho na pele, ao qual 

á raça humana te aprisiona, quero ver por teus olhos o preto e o branco da dor 

canina que habita em tua alma melancólica. Quero morder com fervor a perna dos 

malditos assassinos, que põem em tua comida o venenoso pecado, denominado 

“bola” ou “cacos de vidros pisados”. 

Ponho-me em teu lugar meiga senhorita. Quero chorar e sentir os teus hormônios á 

flor da pele, quero me contorcer em cólicas demoradas quase insuportáveis. Ponho-

me em teu lugar para com a desilusão de uma paixão repentina de verão, ponho-me 

em teu lugar para com os malditos homens irracionais que desejam de todas as 

formas á dominar sem o mínimo respeito. 

Ponho-me em teu lugar lavrador do sertão. Quero com minhas mãos acariciar á terra 

e alimentar o gado. Quero poder sentar á mesa com minha família e agradecer á 

DEUS por mais um dia de trabalho sem nada lamentar; quero que o galo cante no dia 

seguinte para que eu possa me levantar e orar. Ponho-me em teu lugar lavrador do 

sertão, que mesmo produzindo todo tipo de plantação não é reconhecido nem 

mesmo por teus irmãos. 

Ponho-me em teu lugar mãe que aflita se encontra com o filho preso nas gaiolas do 

governo. Sei que não posso em teu ser estar, mais quero que saibas que me ponho 

em teu lugar e que estou apto á participar de teu pranto em comunhão. Ponho-me 

em teu lugar e assim vejo o quão duro é ver seu filho ou sua filha na terrível prisão, 

da mente, inocente que sem antecedentes, mas doente da falta de fé, se encontra 

enclausurada nos calabouços da religião sem direção. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

COM QUANTOS? 

Com quantas flores devo presentear a mulher mais bela entre ás demais existente, e 

que por sinal amo loucamente? Com quantas canções devo encantar seu dia, para 

que ele seja repleto de alegria, poesias e andorinhas? Com quantos anéis devo eu, 

enfeitar seu dedo ao pedi-la em casamento? Quantos poemas singelos, ardentes e 

românticos eu devo sussurrar ao seu ouvido, para que assim ela saiba que á amo 

verdadeiramente e que nada neste ou no outro plano será capaz de separar nossos 

corpos e corações?! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



CORRENTEZA 

Essa correnteza que me afasta para longe de ti 

É a mesma que me que me atrai quando á vejo sorrir. 

Essa tal correnteza sem explicação, sem motivos 

É a mesma que embala meus sonhos e pesadelos, 

É a mesma que me faz refém de teus braços, e prisioneiro de teus beijos. 

 

Essa correnteza invisível, porém sublime, 

Faz-me implorar por teu sorriso, pelo brilho, 

Essa tal correnteza me fascina, me encanta e me invade sem mesmo, 

Ter recebido de mim a liberdade, para tal coisa, 

Essa correnteza é louca, mas demasiadamente boa. 

 

A correnteza, a corrente, as almas delicadas de uma noite inundada, 

Versos, prosas e poemas. Dedicados á ti, dedicados á ti, 

Assim, enfim serei completo, e completo serei se em ti, 

Encontrar-me, assim serei parte das correntezas que fazem sonhar... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ABIDQUEI 

Deixei de lado sim, os meus preconceitos. Deixei de lado também o meu rancor para 

com o pobre, rico, preto e o branco. Deixei de lado tudo àquilo que um dia me 

distanciou da verdade tão sublima, da paz, e que tanto me aproximara dos 

calabouços. 

Deixem de lado vocês também, as amarras e as mordaças deixem de lado tudo o que 

os afligem, todas as noções básicas de superioridade, seja lá no que for ou á quem se 

diz respeito.  Deixe de lado seu murmúrio, aprenda a travar sua língua e a libertar 

seu pensamento antes de se pronunciar, Para que assim não cometa a INJUSTIÇA 

com o teu próximo... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



DESABAFO DE MAIS UM CIDADÃO 

 

Quando a educação é falha e precário todo um povo padece e muitos são os que 

vêem no esporte uma segunda opção de vencer na vida, quem sabe até mesmo uma 

saída para o pai, à mãe e toda a sua família. 

Crianças foram, são e ainda serão esquecidas por parlamentares e governantes 

racistas, homicidas e delinquentes, idosos e gestantes sempre estão nas filas dos 

hospitais, das casas lotéricas em busca da esmola chamada bolsa família, enquanto 

isso a mídia abafa as patifarias. 

Pessoas são jogadas ao léu e deixadas para trás como se nada fossem ou como se 

não valessem nada mais. Esquecidas, perdidas e abandonadas, assim se encontram 

em cada esquina, em cada poste. As cracolândias nunca foram o paraíso, ao 

contrário sempre foram e ainda são o prejuízo dos irmãos. 

Por isso eu persisto, insisto e não desisto, faço o que for preciso para mudar esta 

realidade venha comigo, desta luta faça parte, espalhe o grafite, o break a nossa 

arte. Venham, vamos espalhar conhecimento, disciplina, atitude e respeito em todas 

as partes de todas as quebradas, vamos atropelar o sistema e sua corja de canalhas. 

Pagamos impostos uma vida inteira nascemos, vivemos e morremos sem direitos 

reais, apenas em teorias e teses escritas e descritas pelo congresso, sempre 

resultando na estaca zero. O cidadão que trabalha 45 á 50 anos para se aposentar, 

recebe uma esmola e a presidenta ainda abre a boca para falar: “Isto é o suficiente 

para o contribuinte.” – então tenta sobreviver com 720,00 por mês sua vadia sem 

limites. A crise só existe para quem não mama nas tetas do governo da dilmãe, pois 

o pobre que se fode na empresa só recebe a gorjeta se o gerente permitir, caso 

contrário, vai conseguir no máximo fingir que sorrir. 

Quando o descaso e a falta de atenção para com o povo menos favorecido e 

necessitado, e principalmente a falta de respeito é maior que a ação real dos 

governantes, o resultado é claro e objetivo: CAIXÃO LACRADO, PAIS DE FAMÍLIA EM 

PRESÍDIOS, MÃES NAS ESQUINAS SE PROSTITUINDO POR UM PRATO DE COMIDA E 

MUITAS CRIANÇAS NA VIDA BANDIDA... 

 

 

 

 

 

 

 



DEUS e VOCÊ 

A caminhada muitas vezes é árdua e sofrida. 

Mas não desista dos seus sonhos e nem de seus objetivos. 

DEUS escreve apenas a primeira linha do seu destino; permitindo assim, que você 

escreva o restante da história para que sejas mais vencedor no AMOR e na GLÓRIA 

Dele. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



DEUS, UM PUTO? 

E se DEUS, fosse apenas um puto que não se importa com nada e muito menos com a 

sua criação? 

Se ele não passasse de um fanfarrão egocêntrico, que simplesmente criou fantoches 

para sua diversão? 

E se DEUS realmente não amasse a humanidade, e apenas amasse o ato de 

espectador que entra em êxtase com a tragédia diária? 

E se DEUS fosse de fato um puto, que não ama, não deixa ser amado, não se deleita 

com as boas ações dos seres vivos, não proporciona alívio para as tribulações 

humanas? 

Bem, se DEUS fosse um puto, não faria diferença para ele, pois ele é DEUS! Ele é 

onipotente e oniciente, o que significa que ele continua sendo DEUS com ou sem a 

humanidade, (ESCROTA POR SINAL). 

Todos pedem milagres e intercessões para que nada de mal aconteça; pedem 

também para que seus filhos e filhas cresçam bem e com muita saúde. Todos pedem 

alguma coisa para DEUS, fazem promessas e mais promessas, e logo na sequência as 

esquecem facilmente. 

Pedir, pedir e pedir; é só o que os seres humanos fazem e pensam em fazer, até 

mesmo os tais céticos, agnósticos e intitulados “ateus”. Os homens que menos 

acreditam são os que mais pedem; pois dizem não estarem pedindo para eles, mais 

sim para a comprovação de que não existe um DEUS. 

As pessoas estão tão atoladas em seus próprios erros, que se esquecem de que só o 

fato de acordar mais uma manhã e poder respirar, é um milagre tremendo! Assim 

como se esquecem de algo tão simples, porém fundamental; esquecem também de 

cumprir suas promessas para com o magnífico DEUS que as sustenta. 

A hipocrisia é tremenda! Querem que DEUS se “curve” diante dos mesmos, mas 

acham uma afronta ou ridicularizarão curvar-se diante dEle. Querem milagres 

constantemente, mais os mesmos que o pedem tantas vitórias, são os mesmos que 

buscam derrotas como se fossem grãos de areia. 

E se DEUS fosse um puto de verdade, passaria em nossa fuça á cada segundo os 

inúmeros presentes que nos deu e nos dá até hoje. Passaria na cara o quão grande é 

o mundo e sendo assim, o quão grande é a nossa casa. 

Comida? Há!Ele nem precisaria comentar, pois p estoque é tão grande que nem 

mesmo em 10 vidas conseguiria se esgotar. Água em grande abundância. Espaços 

sem dimensões, sorrisos aos milhões. O livre arbítrio é simplesmente uma das mais 

nobres provas de amor do Criador para conosco; ele não quer e nunca quis cães 

adestrados, mais sim filhos que o amam de verdade. 

 



 

E então eu soube que já não era mais uma pequena e sorridente criança á 

brincar nos parques. Soube também que a vida antecede a morte, porém, 

a morte antecede a vida, sendo assim, me encontrei por durante muito 

tempo confuso e indeciso. E soube mais ainda; soube que os que me 

acolhiam por entre os braços, na verdade nunca desejaram o meu bem de 

verdade. Soube também que muitos dos que eu desprezei, talvez por ser 

uma criança mimada, me amavam de verdade, de verdade... 

E então aquela pequena, porém não mais sorridente criançacresceu; 

cresceu e muydou quase quepor completa, se não fosse o fato de lhe ter 

rstado um mínimo que fosse daexistência deDEUS em seu amargo e 

odioso coração. Esta pequena emuitas vezes considerada pelos demais 

mísera “fagulha de DEUS”, foi quemj salvou a esta criança, pois, quem é 

que não sabedaspromessasdivinasdo senhor para com os seus amados 

filhos? Quem não conhece e reconhce a verdadeira bondade do pai? 

Bem, eu conheço, mas confesso que por muitos anos, e quelongos anos, 

eu a desconhecia por completa, tornando assim cada vez menos 

acessível o túnel que me levaria a redenção, ao túnel que te conduz ao 

PERDÃO. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ELA PARTIU 

Meus olhos frágeis lacrimejaram quando ela partiu. Nem sorriu, apenas partiu, nem 

um adeus ou até logo. Enquanto isso, meus olhos lacrimejam sem parar, me 

encontro pasmo e estático. Minha boca abre e fecha mais dela nada sai apenas o 

silêncio que me corrói por dentro, corrói minha alma e meus pensamentos. 

Ela partiu. E esta é a única verdade que conheço neste exato momento. A ternura 

que exalava de dentro de seus olhos castanhos cor de mel se tornara o fel mais 

amargo, que eu provara por dentro arrepios e por fora uma expressão gélida de 

causar pena. Ela partiu, nem sorriu, ou se despediu, apenas partiu e o destino de 

mim sorriu. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ELES EXISTEM 

Os príncipes encantados realmente existem, porém elas nem sempre 

procuram nos locais corretos. Os príncipes encantados existem, porém 

geralmente, "morrem" com facilidade ou facilmente desaparecem. 

Os príncipes encantados estão sempre espalhados, poucas vezes são 

encontrados, mas muitas vezes serão amordaçados em laços de 

"amizade", e muitas outras serão acorrentadas em cárceres de 

semelhanças... 

 

Os príncipes encantados existem e estão sempre de prontidão; pena que 

elas acreditem que para ser homem de verdade é preciso abdicar de sua 

aptidão, ao amor. 

 

Os príncipes encantados povoam os sonhos de inúmeras mulheres, 

entretanto nem todas francamente falando, os merecem. Os príncipes que 

aqui falo não ás visitam em seus cavalos, vão geralmente a pé, mais 

possuem acima de tudo um coração, e este coração é capaz de tudo por 

esta MULHER. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EM MEU COLO 

Não pedirei que não chores, pois as lágrimas são nossas companheiras eternas, mas 

pedirei para que abras um sorriso exuberante como antes e enfrente esta 

turbulência que se parece com um furacão. Quanto á teu personagem, não se aflijas, 

pois também faço parte deste teatro. Sou capaz de encenar quando preciso e, até 

mesmo sou capaz de improvisar se, e quando é necessário, porém não sou o único e 

nem você será minha cara. Usamos desta artimanha, mesmo sabendo sua tenebrosa 

verdade e de suas consequências para que possamos nos proteger não dos outros, 

mais sim de nós mesmos e de nossos sentimentos, que francamente, são como 

granadas arremessadas ao vento; destroçam corações, dilaceram almas e mutilam 

corpos como se fossem fios de espadas afiadas. Por este motivo nos tornamos não 

diria submissos, mas talvez omissos perante os mesmos para que assim não 

possamos desfigurar com impetuosidade aqueles que amamos. Somos reféns 

verdade, de nossos medos. Medos de amar e ser amado realmente, medo de não 

poder voar como os pássaros e cairmos em abismos de desespero. Mas te garanto, 

que em meu colo tudo o que encontrarás será a paz e o silêncio; não aquele silêncio 

mortífero e descrente, que sussurra no ouvido da gente o quão insignificante é ou 

seremos. Mais sim aquele silêncio sorridente de quando armamos nossa rede em 

baixo da mangueira ou do cajueiro e balançamos automaticamente com o vento. 

Tudo o que encontrarás além de beijos doces e suaves será a paz dos cânticos dos 

pássaros á nos sobrevoar. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



És forte desde o nascimento, és belo desde antes mesmo de nascer. 

Assim é o negro e a negra; assim são nossos antecedentes. 

Foste usado como escravo sem precedentes; e mesmo hoje, 

Neste tal século XXI, há quem ainda queira te humilhar e tratar como bicho. 

 

Não aceites, oh negro lindo! És muito mais que um brinquedo, 

Deixado nas mãos de uma criança mimada; és muito mais que um pedaço de carne, 

Tu tens o poder de revolucionar esta tal pátria amada, tu sabes o que sofrestes, 

Eles não sabem nada! Não sabem as dores do tronco, não sabem as perdas amadas. 

 

És forte, és belo, és colossal; és acima da média natural. 

Negros e negras de todos os recantos deste impiedoso Brasil, 

Sejam resistentes ainda, mesmo que a morte seja o preço a se pagar; 

Honrem nosso MESTRE ZUMBI e a nossa RAINHA DANDARA. 

 

Em, teus olhos se destacam as lembranças amargas, de tempos remotos, 

Tempos de outrora, que embora tenham passado e, ficado no para trás, 

Dói ainda mais, pois a verdade predominante é o PRECONCEITO RACIAL. 

 

As cotas, as favelas, os becos e as vielas, nos foram dados como “herança” 

As chibatadas do capataz ganharam outro título: coronhada da polícia, 

Protagonistas do genocídio, propagadoras do preconceito do branco para o preto. 

O dedo na cara de um preto é gesto insolente, porém o presidente desconversa e 

consente. 

 

 

 

 

 

 



FALAMOS, MAS NÃO OS CONHECEMOS. 

Falamos de amor constantemente, porém não o conhecemos realmente. 

Verdadeiramente, muitos nem sabem o que isso quer dizer, não sabem o seu real 

significado e nem o seu real intuito para com nós mesmos. Não sabem ou não 

querem ver as suas qualidades, apenas seus defeitos e por isto sempre procuram por 

impersilios e nunca por opções alternativas para consagrá-lo. 

Falamos da alegria como se ela andasse sempre ao nosso lado, quando na verdade 

tudo o que sabemos á seu respeito é que ela é como o vento, passageira, ás vezes 

trás consigo uma chuva de verão, mais com certeza irá embora bem antes da 

próxima estação. 

Falamos de saudade, falamos da tristeza de não ter conosco aquela pessoa amada e 

tão bem requisitada em nosso seio. Seja por uma viagem demorada que a mesma foi 

fazer, seja pelo fato de não termos as condições necessárias para visitá-la. 

Porém, esquecemos completamente de que a saudade deve ser tida como uma 

amiga e companheira, mais nunca como uma punhalada nas costas. Devemos olhar 

para a saudade com bons olhos e lembrarmos sempre, que, é ela quem nos concede 

o mais delicioso abraço, o mais verdadeiro de todos os beijos, é ela quem nos 

concede aquilo que chamamos de sentimento verdadeiro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Foi dentre os mais perversos que eu encontrei o amor; e dentre os mais “amorosos” 

encontrei somente a dor. Foi entre os terríveis que eu recitei os meus melhores e 

mais emocionantes poemas, na sequencia percebi que as celas de suas mazelas 

haviam se aberto, percebi também que em meio á tanto sofrimento a essência ainda 

residia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Fonte do saber 

Quando for me presentear, me dê um livro. Sim um livro, bom e maravilhoso, para 

que eu possa aprender e compartilhar ao mesmo tempo em que me envolvo com o 

autor, nessa história de amor, suspense ou terror; não me importo com o título, só 

quero mesmo um livro, que sempre foi e sempre será o meu melhor amigo. 

Quando for me presentear, esqueça as calças, os sapatos e até mesmo as gravatas; 

esqueça de tudo mais, por favor, um livro me traga. Quando for presentear meus 

filhos e filhas, lembre-se sempre minha tia, é de um livro que toda criança precisa, 

seja ele de poesias, português, matemática ou  geografia. 

Quando for meu aniversário, me traga roupas velhas do armário, não me importo se 

vierem acompanhadas com um livro bem embalado, lacrado e autografado por 

aquele autor que sempre será respeitado, não por ter muito dinheiro e fama, mais 

sim por ser um verdadeiro campeão em formação de pensadores e não acomodados, 

alienados que ficam parados em frente á uma caixa que fala mais nada diz a meu ver, 

por isso te pede encarecidamente um livro, pois é a fonte do saber. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



HOMENAGEM PÓSTUMA EM VERSO 

 

Mais dois irmãos que subiram no rio de janeiro cidade maravilhosa, onde as flores e 

as rosas convivem em meio às munições traçantes . Rio de janeiro, cidade 

maravilhosa onde o cheiro é de pólvora, a PM mata mais um embalo? Não, Mais dois 

trabalhadores que vão pra vala, mais dois pais de família que agora jaz ao lado do 

altíssimo e todo poderoso senhor DEUS. 

No jornal eles dizem: A falta de preparo destes policiais é demasiada, eu digo: Não é 

a falta de preparo, pois quem não se prepara não sabe manusear armas. E digo mais, 

digo mesmo, pois a minha indignação vai além das fronteiras do meu estado, 

ultrapassam as barreiras de todo e qualquer preconceito. Pois, se o macaco nas mãos 

dos guerreiros foi confundido com uma arma de fogo, eu posso também e 

simplesmente confundir o PM autor do disparo com um porco. 

Mataram mais dois irmãos que apenas trabalham, sem motivos concretos, e mesmo 

que tivesse nada seria tido para mim como justa causa, pois quem atenta contra á 

vida, nada mais é que um psicopata esteja ele ou ela trajado com uma farda; suja e 

imunda, limpa ou perfumada. Atentado contra á vida foi isto que aconteceu nesta 

noite passada, deixaram mais dois jovens trabalhadores e um deles que seria pai, 

jogados na calçada; apenas um disparo fatal, no peito ou na cabeça não sabe ao 

certo, o que sei, é que o tiro não foi de alerta para que parassem por um momento, 

foi para finalizar ás suas trajetórias para todo o sempre. 

O mesmo PM que atentou contra á vida na noite passada, pediu perdão para o pai e 

a mãe atordoada, a família e os vizinhos daqueles que já haviam partido não se 

sustentavam e pediam incisivamente justiça para os cães de farda. Mesmo sabendo 

que aqui no Brasil quando um integrante das forças armadas mata não dá nada. 

Homenagem póstuma é o que eu posso oferecer infelizmente, pois queria quem sabe 

ter o poder de voltar no tempo e não só salvar estes dois manos que se foram nesta 

noite fria, como também retroceder e libertar toda a nossa gente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Lembranças De Um Sorriso 

As noites são tão vazias sem a tua presença, que muitas vezes tento até preencher este 

vazio com uma taça de vinho; porém, sei que não é possível, pois somente o teu sorriso é 

digno o suficiente para isto. 

Ao amanhecer, os raios de sol sempre invadem o meu leito na tentativa frustrada de me 

acordar com delicadeza. Entretanto, sobre á cama repousa um homem sem razões ou 

motivos verídicos para continuar a vida; sem audácia e sem pensamentos reflexivos, tudo 

o que sobrara de um ser que um dia foi destemido, são as lembranças daquele 

esplendido sorriso. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



MÃE, A FALTA QUE FAZ. 

A saudade me invade e não passa depressa, 

Lentamente condensa e evapora como lágrimas, 

Retaliações eu faço dentro de mim, dentro mim, 

Assim, sem fim, enfim por mim, pra mim. 

 

A saudade invade a madrugada e envolve-me, 

Como um manto, eu espanto e espanco, entretanto, 

Não me abandona, não vai embora, implora e chora, 

Fica comigo o tempo todo, todas as horas do dia. 

 

A saudade é minha, é sua, é dele e dela, 

A saudade é meiga, amarga, tão bela e singela, 

Machuca e ensina, mutila e conserta, 

Os corações de pedra. 

 

Saudades eu já tive um dia, saudades eu terei 

Quem sabe, eu sei que terei. 

Saudades eu vou sentir, quando a mais bela das rosas cair. 

Saudades eu sentirei, mas jamais esquecerei aquela que sempre me fez sorrir. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



MELHOR PERDER A CABEÇA POR DIZER O QUE PENSA QUE NÃO TER PENSAMENTOS 

Melhor é perder minha cabeça por dizer o que penso, do que não ter pensamentos e 

continuar com minha mente fechada para o desconhecido. Melhor ser abatido em 

combate do que nunca ter combatido e ser complacente perante o inimigo. 

Assim como os demais revolucionários considerados loucos, por serem contra esta 

sociedade hipócrita e demagoga, quero poder tirar a roupa sem o medo da censura, 

que oprime e reprime, omite e emite aquilo que lhe é convencional. 

Não me importo de perder a cabeça, quando já tenho os dentes soltos pelos socos 

que os da lei me ofertaram, não me importo em perder a cabeça já que os dedos do 

meio também foram decepados, mesmo assim não me importo, por que mais vale 

perder minha cabeça do que me silenciar contra o que nos faz mal. 

Muitos foram os silenciados e arremessados dentro de tonéis cheios de ódio e rancor 

no tempo em que a ditadura imperou, poucos foram os reais sobreviventes, muitos 

ficaram cegos por estilhaços de granadas, outros foram mutilados por quererem 

liberdade de expressão. E centenas morreram por não pregarem nada, apenas por 

terem ficado de braços cruzados, vítimas da sua falta de ideais, vítimas da falta de 

pensamentos que habitam os cárceres do medo. 

Vem vamos embora que esperar não é saber, quem sabe faz a hora, não espera 

acontecer, com o dedo do meio expresso minha insastifação perante as atrocidades 

que esboçam a minha cidade, com a urna que me oferecem para a votação, sou 

apenas mais um hamster correndo em círculos na gaiola, por isso quero quebrar as 

algemas mesmo que para isto precise perder a minha cabeça, pois para mim mais 

vale ficar sem ela do que viver enclausurado aos que não me respeitam. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



MEU JARDIM 

Sempre colhi sem nem mesmo semear. Até que um dia, resolvi plantar minhas flores 

e fazer de minha casa um jardim gigantescos, porém, não demorou muito para que 

ervas daninhas brotassem junto ás minhas queridas e amadas flores. 

Toda via não me importei com as mesmas e as arranquei, pois sei de suas artimanhas 

para prejudicarem meu lindo jardim. Plantei novas flores, aproveitei e coloquei 

também um pouco de inseticida para demais invasores, sejam ervas daninhas ou 

insetos não os deixarei proliferarem. 

Plantei minhas flores e construi meu jardim. Contudo, não fui capaz de evitar que 

minhas belas flores murchassem com o tempo e secassem. Durante meses semeei 

sementes de desespero e lamentos, porém não percebendo isto, cometi a mais 

detestável de todas as faltas: O orgulho me cegou e não me tornei apto, ou melhor, 

não quis realmente enxergar. 

O tempo passou e com ele veio minha depressão, meus choros convulsivos e meus 

lamentos inconsoláveis. Resolvi então plantar um novo jardim, com novas flores e 

quem sabe até alguns jasmins. Sai de minha dor interna, refiz minha alma que havia 

se despedaçado em mil pedaços e parti para o trabalho. 

Desta vez não plantei como um tolo e descrente, mais fiz como um sábio certa vez 

me ensinou: “Antes de plantar qualquer coisa meu filho, limpe bem a terra e depois 

á verifique, para certificar-se de que não sobrou nem se quer um mísero vestígio de 

falsos sentimentos e de falsos amigos.” 

Certifiquei-me. Logo em seguida plantei as mais belas flores de amizade, carinho, 

respeito e liberdade. Plantei também várias de solidariedade, atenção para com o 

próximo e mais uma centena de meditação. É, meditação, pois é ela quem nos ajuda 

é compreender as feridas mais profundas de um coração. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SEM VOCÊ, SEM GRAÇA 

Meus dias são tão sem graça quando não te vejo. Desejo-te á todo instante, desde o 

dia que te vi, não consigo te tirar da minha mente, insisto em mentir para mim 

mesmo, não sei se por medo ou se por falta de coragem... Não importa, a porta está 

trancada da mesma forma, por mais que eu bata sem parar, ela nunca Irá se abrir 

para mim... As rosas do meu jardim começam a florescer e dentre as mais belas eu 

dedico uma em especial para você, Margarida, essa que um dia já foi minha fonte de 

inspiração hoje deixa o recanto mais doce de meu coração, para que você possa 

entrar e fertilizar minhas emoções em forma de poesia ou canção... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



“MIGALHAS NOS DERAM E AINDA NOS OFERTAM” 

Migalhas eles nos deram no passado, migalhas eles nos oferecem no presente, no 

futuro nos ofertarão mais migalhas; e os poucos que não aceitarem, serão tidos 

como loucos e serão sem sombra de dúvidas exterminados como cachorros. 

Migalhas para mim e para você; migalhas é o que eles nos dizem merecer. As 

migalhas são o tal BOLSA ESMOLA, tido como “bolsa família”, que com certeza não 

paga nem a porra da tua pinga, o que dirá sustentar a tua família. 

Migalhas é a MINHA CASA MINHA DÍVIDA, tido como “minha casa minha vida”, 

quando na verdade não passa de mais um método para que eu, você e todos os 

“beneficiados” nesta manobra política paguem um aluguel fixo ao governo por pelo 

menos 30 anos. 

Migalhas meus pais desde os tempos de outrora receberam, migalhas do governo, 

migalhas para mim representam o total e real desprezo. Migalhas, e mais migalhas é 

tudo o que eles não deixam ter, seja no sul, sudeste, norte ou nordeste, seja eu um 

cabra da peste, migalhas é o que eles realmente querem que tenha á vida inteira. 

Migalhas são como feridas que não cicatrizam, migalhas demasiadas aumentam e 

não fecham esta mesma ferida. As migalhas ofertadas por todos os governos que já 

desgovernaram o nosso país, que eu mesmo chamo de estado, são as mesmas 

migalhas que um dia foram ofertadas aos escravos das senzalas, e que hoje são 

ofertadas aos nossos irmãos. 

Migalhas nunca foi o nosso objetivo, migalhas não trazem o sorriso ao rosto do 

pequenino, as migalhas não passam de uma ilusão, não passam de uma falsa 

democracia, de uma falsa ação. As migalhas  trazem e fazem mais mal do que se 

pode imaginar, quando o governo oferece migalhas para o povo, colhe caixão 

lacrado, velórios, corpos e mais corpos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Mulheres que se prezam! 

A mulher é algo fenomenal. Isso quando são verdadeiras mulheres, pois hoje em dia 

os meus olhos chegam a sangrarem com os tipos que vejo. A mulher não precisa ter 

seios fartos, bunda durinha, redonda e empinada para atrair o homem que a ama 

verdadeiramente. 

Somente um sorriso sincero, um olhar honesto e uma extrema pitada de 

cumplicidade são ingredientes mais que eficazes para que conquiste o que elas tanto 

desejam ter. 

O que me dói é saber que por mais que eu ás explique, que a mulher perfeita é 

aquela que se sente bem consigo mesma sem precisar mostrar abunda ou as tetas, 

elas ignoram e prosseguem no erro que não só lhes custa caro como também as 

demais que mesmo sem se encaixar (o mesmo ocorre conosco) no padrão de vadia, 

entram no embalo só por serem mulheres. 

Para mim, a mulher não precisa nem de maquiagem, pois ela já é perfeita desde 

quando nasce. Os retoques necessários, á vida mesmo lhe dá, é só uma questão de 

tempo, é só saber esperar. 

Não tenho preferências por magras demais ou de menos, gordas demais ou de 

menos, tenho preferências por MULHERES DE VERDADE, àquelas que se encaixam ou 

se desencaixam da sociedade, mulheres de fibra, raça e força de vontade. Gosto das 

mulheres guerreiras e que não precisam mostrar suas partes, para conseguir 

destaque, gosto das MULHERES e não das “mulheres”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



“NA CONTRA MÃO DO PROGRESSO” 

A sáida real se consiste em apenas uma “via”, 

A saída disponível e encoberta, nos diz que existem mais de uma “via”, 

Porém, á quem discorde, assim como eu e você, 

Recorde, os recortes e mais recortes, recorde, acorde se informe. 

 

Na contra mão do progresso, está uma população, 

Vítima da humana ação, vítimas rotineiras da escravidão; 

Então por que não, romper as barreiras da desinformação? 

Então por que não, romper os “limites” da mente de nossos irmãos? 

 

Sem educação não há futuro além dos muros; 

Sem educação de qualidade para nossa gente, 

Qualquer indicio de superioridade dos demais, 

Não passará de uma grande asneira. 

 

Somos o que queremos ser, conquistamos se quisermos; 

Assim grita a vadia, que por meritocracia, hoje em dia, 

É jornalista de um “grande” tele jornal; assim se apresenta, 

Aquela que apóia morticínio de pobre e favelado, 

Mas não apóia o morticínio de ladrão engravatado. 

 

Seguimos desde 1500 na contra mão do progresso, 

Pois o rico somente quer ver o pobre faminto e analfabeto. 

Seguimos nesta contra mão, por que a sentença de morte, 

É assinada pela falta de educação. 

 

 

 



“NASCERAM PARA ESTE EVENTO” 

Por mais que eu a ame, preciso deixá-la partir, se for isso que ela quer de verdade. 

Pois não devemos privar da beleza do vôo quem nasceu para este evento, assim 

como também não podemos parar  o avançar do tempo. Por mais que a ame, deverei 

respeitar suas vontades, pois nunca vi um “pássaro” feliz engaiolado e cercado por 

GRADES. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



“NEM PRETO NEM BRANCO, NO ARCO-ÍRIS APENAS A UNIÃO E PRONTO” 

 

Nas cores do arco-íris não residem o preto, e o branco também não; 

Então meu irmão, explica-me por que motivos, circunstâncias ou razão, 

Tu defendes a ilusão, de que a raça humana é dividida por sexo, 

Etnia ou religião, explica-me por que razão, tu não queres dividir o teu pão... 

 

Percebo as diferenças e caminho entre elas, analiso bem o passado, 

E depois de muitos textos lidos, relidos e papeis rasgados, 

Chego eu á uma conclusão assombrosa: 

O preconceito que hoje ainda vigora, é o mesmo que foi imposto outrora. 

 

As senzalas mudaram de nome: Hoje são presídios, 

O escravo ganhou o nome de trabalhador registrado, 

O capitão do mato é agora é chamado de PM, mas nunca deixou de oprimir á nossa 

gente; 

O dono da casa grande virou o patrão, conclusão: A escravidão só acabou em tese, 

Assim como a falsa democracia, o nosso povo ainda perece. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



O CARÁTER VALE MUITO MAIS 

O caráter me impressiona em todos os sentidos. Quem o possui é capaz de enfrentar 

os desafios da vida sem necessitar de pisar nas outras pessoas. O caráter eu 

geralmente costumo dizer que é e deve ser o seu melhor amigo, pois com ele você 

adquiri as melhores experiências de vida. 

Minha mãe sempre dizia que o caráter não se cria, ele já vem dentro de cada sujeito, 

implantado na cabeça e no peito, assim se formam os verdadeiros HOMENS E 

MULHERES, assim nascem às verdadeiras pérolas e diamantes únicos na face da 

terra. 

O caráter vale muito mais que seus bens matérias, vale mais que a beleza da menina 

e o corpo sarado do físico turista. O caráter não se corrompe por nada, quem o tem 

de verdade sabe bem que ele vale tanto quanto á liberdade de ir e vir sabe que ele 

vai além do que se possa imaginar, e reconhece que aquele que não tem, não é uma 

pessoa digna de confiança. 

O caráter de homem pode ser medido, testado e posto á prova, mas se este mesmo 

o possui jamais se deixará persuadir por outros que não o querem ver progredir. O 

caráter deve andar sempre lado á lado com os que desejam vencer na vida, sem ele 

você não é nada, mais sem você ele ainda é o mesmo CARÁTER. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



“O Diálogo Dos Lícitos” 

CACHAÇA: Olá meu grande amigo cigarro, o que tens tu feito da vida? 

CIGARRO:  Olá minha amiga cachaça de longa data, tão longa data eu nem me recordo do nosso 

último encontro, mas suponho que tenha sido um dos melhores (RSRS). Bem, eu tenho habita por 

durante cinco décadas na boca deste moribundo, que mesmo depois de ter contraído tuberculose, e 

perdido um de seus pulmões por minha toxina incisiva e diária em seu corpo, nunca me abandonou. 

Confirmando assim a minha eficiência e também pudera, pois eu com toda esta malemolência fica 

impossível de se resistir. Mas agora me diga minha cara e “doce” cachaça, o que tens tu andado á 

fazer? 

CACHAÇA: Em primeiro lugar, eu já estava a me abusar meu caro amigo cigarro, desta sua prosa 

demorada, e de seus relatos tão convencidos sem nem se quer me deixar falar, de minha capacidade 

única quando se trata de matar. Faço qualquer que seja o ser vivo, seja homem ou mulher se ajoelhar 

e implorar pela sua vida que dentro de pouco tempo não mais existirá. Mas agora que perguntastes e 

resolvestes me ceder á voz, quero que saibas que eu também tenho sido por durante muito tempo 

algós de um ser, ser este que não desaparta de uma garrafa, garrafa esta que está sempre cheia de 

mim, a cachaça. Ele não passa nem se quer um dia sem tomar uma chamada, seja no trabalho ou em 

casa, nas festas de seus filhos ou de sua esposa amada, não importa o dia ou o local, ele nunca se 

esquece do meu doce néctar MORTAL! 

CIGARRO: É minha amiga, eu vejo que ainda está em plena forma, e que forma, os trouxas sempre se 

enroscam nas suas bordas e muitos são os que se afogam nesta sua lorota de alívio, Pois mal sabem 

eles que o alívio só vem mesmo depois do castigo. Vejo também o quão voraz é o mal que você faz, 

sendo assim nada mais digno que resumir que seu consumidor agora jaz. Eu quero te revelar um 

segredo e espero que o guarde muito bem, pois ninguém neste mundo ou no além pode desconfiar da 

nossa vontade frenética de matar, e assim poderemos cumprir nossa função com perfeição, que é 

enriquecer o dono da Ferrari e da mansão; que sem ingerir um único gole se quer de teu mal ou 

acender um palito de fósforo para provar de minha toxina consegue submeter uma NAÇÃO INTEIRA á 

uma vida sem vida. 

CACHAÇA: Não te preocupa meu companheiro eterno, segredo eu sei guardar e muito bem eu 

confesso, a prova é tão grande que até hoje eu não contém para ninguém, que o que meu hospedeiro 

por assim se dizer carrega, é uma doença bem difícil de resolver, eu nem devia te dizer, mais para 

nossa mútua alegria eu quero que saibas que o que nele habita é a maldita cirrose, que sem sombra 

de dúvidas foi ADQUIRIDA GOLE Á GOLE (RSRS). 

CIGARRO: Eu agradeço a sua consideração, pois como você mesma sabe nós somos como irmãos na 

arte de fazer o mal fatal. Eu daqui e você daí sempre no intuito de protagonizar mais um enterro. 

Assim eu me despeço e deixo um aviso para os desavidos de plantão: Meu nome é cigarro e fui criado 

parta uma única função, engavetar você e muitos outros em várias frotas de rabecão. 

CACHAÇA: Eu também já me vou amigo cigarro e aqui também deixo um recado para cada pai de 

família empregado ou desempregado: O bar nunca é longe demais meu caro senhor ou rapaz, sua 

família não precisa de você sóbrio muito pelo contrário, o que eles precisam é de um alcoólatra que se 

embriaga nas ruas e quando chega em casa espanca seus filhos e sua esposa, para no dia seguinte 

acordar e ver que nada mudou somente a sua tragédia que se propagou. 

 

 

 

 



O EGOÍSMO QUE ANDA LADO Á LADO COM A HUMANIDADE 

 

Não quero mais repartir o meu o pão com meus irmãos, quero agora simplesmente 

comê-lo sozinho e sem ser incomodado por nem um dos que me apavoram entre as 

extremidades das grades entrelaçadas ao meu ser, quero agora ser simplesmente 

mais um egoísta, é tudo o que eu quero e desejo do fundo de meu coração negro, 

ser. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Fonte do saber 

Quando for me presentear, me dê um livro. Sim um livro, bom e maravilhoso, para 

que eu possa aprender e compartilhar ao mesmo tempo em que me envolvo com o 

autor, nessa história de amor, suspense ou terror; não me importo com o título, só 

quero mesmo um livro, que sempre foi e sempre será o meu melhor amigo. 

Quando for me presentear, esqueça as calças, os sapatos e até mesmo as gravatas; 

esqueça de tudo mais, por favor, um livro me traga. Quando for presentear meus 

filhos e filhas, lembre-se sempre minha tia, é de um livro que toda criança precisa, 

seja ele de poesias, português, matemática ou  geografia. 

Quando for meu aniversário, me traga roupas velhas do armário, não me importo se 

vierem acompanhadas com um livro bem embalado, lacrado e autografado por 

aquele autor que sempre será respeitado, não por ter muito dinheiro e fama, mais 

sim por ser um verdadeiro campeão em formação de pensadores e não acomodados, 

alienados que ficam parados em frente á uma caixa que fala mais nada diz a meu ver, 

por isso te pede encarecidamente um livro, pois é a fonte do saber. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



O EXEMPLO DEVE SER DADO! 

Governantes são corruptos, Corruptos por natureza, 

A primeira dama gosta de muita fartura na mesa, 

Humilha a empregada mais se faz de santa no palanque; 

Enquanto isso o seu marido assina o contrato que só nos fode. 

 

O presidente condena a massa que não o aprova, 

Diz que quem não concorda com seus “métodos”, faça melhor. 

Bem, só o fato de eu não ter empresas fantasmas, 

Já é algo fabuloso, pois não roubo do meu povo, 

O que eles ganham com o suor do rosto. 

 

Eles dizem e alegam veementemente: A corrupção precisa parar, por isso, 

Iremos mandar a PF fechar todas as lojas que vendem DVD’s pirata, 

Pois a corrupção começa de baixo, tem início nas “senzalas”. 

Pois bem senhor presidente, eu discordo veemente com a sua hipocrisia, 

A corrupção se inicia na sua conta bancária. 

 

Eles distorcem as matérias, alegam as idéias de democracia, 

Porém nós sabemos que a mesma não existe, persistem, 

Tentam nos convencer, de que a casa de praia foi feita pra você; 

Mas nós bem sabemos que nem mesmo nas faculdades nós temos, 

Livre acesso, o retrocesso é certo, porém o futuro dos moleques é incerto. 

 

O exemplo deve ser dado por quem se encontra lá em cima, 

Pois que moral tem na vida um corrupto para julgar quem passa fome? 

Que moral tem uma vaca que se desfaz do pobre homem? 

Que moral tem uma corja de ladrão engravatado, para dizer, 

Que eu estou errado em roubar um supermercado?! 

 

 



O exemplo deve ser dado eu não tenho dúvida alguma, 

Porém quem rege as regras sabe bem o quão são falhas, 

Pois eu nunca vi um bandido de terno passar fome em uma solitária. 

Nunca vi quem tem dinheiro no Brasil aqui ir preso de verdade, 

O máximo que acontece é ser indiciado. 

 

Agora és a questão meus irmãos e irmãs: se o exemplo não é dado, 

Por quem tem as condições financeiras, e sociais, 

Como pode um mendigo seguir as normas legais? 

Como posso eu ser refém de quem sonega sem escrúpulos, 

Transforma meus entes queridos em entulho, e quer me ver sorrindo? 

 

Como podemos fingir que nada acontece, quando em nossa volta, 

Milhares e milhares de irmãos padecem sem a ajuda da UNICEF? 

Como podemos aceitar calados, as patifarias que ocorrem, 

Sem pudor no senado? Direitos e mais direitos dos cidadãos, 

Todos os dias são retirados e enterrados em baús lacrados. 

 

O exemplo deve ser dado, mais deve ser dado inicialmente de cima, 

Deve ser dado por quem tem o tal “poder”, 

Deve ser dado primeiramente por eles sim, depois por mim e por você, 

E sabe por quê? Por que nós é quem somos as vítimas, 

Nosso povo é quem mendiga de esquina em esquina!!! 

 

 

 

 

 

 

 

 



O ESPELHO 

O espelho eu pouco utilizo, mais o tenho como um grande amigo. É com ele que eu 

converso e reflito quando mais sinto que preciso. É ele quem me alerta das atitudes 

que foram tomadas de forma impulsiva, compulsiva, instintivas, ou simplesmente da 

forma errada. 

Com o espelho posso debater assuntos longos sem me entediar. Ás vezes fico horas á 

fio dialogando e nem percebo que o tempo está passando, despreocupado e livre de 

toda e qualquer represália posso me abrir, expor meus sentimentos, sem me sentir 

se quer por um momento fraco ou incapaz de ir adiante. 

O espelho é meu melhor amigo, tanto nas horas difíceis como nas horas de alegria, 

posso contar com ele seja noite, ou seja, dia. E mesmo quando tudo parece não 

correr bem, paro apenas cinco minutos para dizer um: “oi, como você está? E tudo 

fica melhor, pois o espelho de que falo abstratamente, não é um espelho qualquer, é 

muito mais que isso, esse espelho é você que não tem tempo para conversar com 

sigo mesmo. 

O espelho a que me refiro, é o seu reflexo, seu pensamento que é muito mais 

complexo do que você pode imaginar. O espelho que eu falo é a luz transmitida pelo 

seu olhar, as boas e más ações do seu dia-a-dia que ao anoitecer você para pra 

pensar. O espelho é você meso que tira cinco ou quem sabe até dez minutos para se 

encontrar dentro de si. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



O GARIMPEIRO 

O GARIMPEIRO DA VIDA SEMPRE PASSA POR DIFICULDADES EXTREMAS, MUITAS VEZES Á 

QUEM DIRIA QUE SÃO IMPOSSÍOVEIS DE SEREM SUPERADAS... MAS ELE PENSA BEM 

DIFERENTE DAS DEMAIS PESSOAS. TALVEZ SEJA POR ISTO QUE NÃO SE ABALE COM O SEU 

MARTÍRIO. 

O GARIMPEIRO SEGUE GARIMPANDO, DESDE QUE FOI FECUNDADO, POR TANTAS VEZES 

QUASE MORREU ANTES MESMO DE NASCER, QUE NEM SE INCOMODA MAIS, QUANDO É 

PEGO POR ALGUMA DOENÇA; ELE DIZ: SE ESTA É A VONTADE DE DEUS, QUE EU PASSE NA 

PROVA COM OU SEM CECÚELAS. “MAIS QUE PASSE PELA VONTADE DE DEUS.” 

O GARIMPEIRO SEMPRE PERCORREU GRANDES DISTÃNCIAS PARA ALCANÇAR OS SEUS 

OBJETIVOS. NO TEMPO DA ESCOLA, POSSUIA APENAS UM BLOCO FEITO COM PANFLETOS 

DOS POLÍTICOS, COMO CADERNO, TINHA TAMBÉM UMA BORRACHA QUE PRÁTICAMENTE SE 

DISSOLVIA AO TOCAR, UMA LAPISEIRA ENFERRUJADA. USAVA COMO RÉGUA SEU LÁPIS QUE 

DENTRE TODO O MATERIAL ESCOLAR, ERA O MAIS BEM PRESERVADO. 

E ASSIM SEGUIA O GARIMPEIRO, MELANCÓLICAMENTE IMAGINANDO COMO SERIA BOM 

PODER TER COMIDA EM CASA PARA SUA MÃE, SEU PAI E SEUS IRMÃOS, COMO SERIA BOM 

IR AOMENOS UMA VEZ PARA A ESCOLA TENDO FEITO PELO MENOS UMA REFEIÇÃO... EM 

MEIO AOS ESCOMBROS QUE SUA VIDA ERA NUNCA SE DEIXOU ABATER-SE, POIS 

ACREDITAVA QUE NO FIM DO ARCO-ÍRIS NÃO ENCONTRARIA POTES IMENSOS E CHEIOS DE 

OURO, MAS COM CERTEZA ENCONTRARIA A SUA VITÓRIA BANHADA DE SUOR E LÁGRIMAS. 

O GARIMPEIRO CONCLUIU O SEU ENSINO MÉDIO E FORMOU-SE. CONQUISTOU SEUS 

OBJETIVOS E DA CASINHA PEQUENINA E DESFIGURADA ELE MUDOU-SE, SEU PAI E SUA MÃE 

JÁ HAVIAM PARTIDO PARA JUNTO DO SENHOR DEUS, E DE SEUS TRÉS IRMÃOS APENAS UM 

PERMANECEU VIVO, OS OUTROS DOIS FORAM ARRASTADOS POR UMA CORRENTEZA FORTE 

PROVOCADA PELA CHUVA, MAIS ACIMA DE TUDO PROVOCADA PELO DESCUIDO DOS 

NOSSOS GOVERNANTES PARA COM AS FAMÍLIAS POBRES DESTE NOSSO RIO GRANDE DO 

NORTE. 

MESMO ASSIM O GARIMPEIRO SEGUIU COM O PRIVILÉGIO DE AINDA PODER TER UM IRMÃO 

VIVO. ELE REALMENTE PENSAVA DIFERENTE DE QUALÇQUER OUTRO NORDESTINO, SEMPRE 

OBSERVAVA O LADO BOM E NÃO O RUIM, ASSIM SEGUIA SEMPRE FIRME E FORTE ATÉ O 

FIM, PARA CONSEGUIR AQUILO QUE ABIA SER SEU POR DIREITO, RESPEITANDO SEMPRE AO 

PRÓXIMO, MAS ACIMA DE TUDO LUTANDO PARA QUE TAMBÉM FOSSE DÍGNO DE RESPEITO. 

CERTO DIA O GARIMPEIRO CONHECEU O AMOR E FEZ UM PEDIDO NADA COMUM PARA O 

MESMO: POR FAVOR, AMOR, NÃO ME DEIXES MACHUCAR DE FORMA ALGUMA MINHA 

COMPANHEIRA, NÃO ME DEIXES FERIR AQUELA QUE TANTO AMO, PEÇO-TE PARA QUE 

SEMPRE CONVERSSES COMIGO E ME ENSINES Á CADA DIA O QUE É AMAR.. 

NOTA DO AUTOR: PERCEBA QUE O GARIMPEIRO SOMOS NÓS MESMOS, E QUE O AMOR EM 

QUE FALO NO FINAL, É O SENHOR DEUS. 

 

 

 



O PASSAPORTE 

A leitura é minha amiga, minha amante é minha companheira. É o meu passaporte 

para outras cidades, culturas e até mesmo outros países. Com ela, sou capaz de 

navegar as ondas do tsunami, escalar o Monte Everest e quem sabe até mesmo se 

for preciso, resgatar as inúmeras princesas que se encontram em apuros, 

aprisionadas em seus castelos por suas madrastas ou cercadas por dragões 

tenebrosos. 

A leitura me fascina, é o meu passaporte para outra vida. Seja ela futura, seja ela 

passada, tanto faz, o que importa é que ela não deixa as portas se fecharem jamais. 

O meu passaporte não precisa de visto, sou reconhecido apenas quando realmente 

preciso mais na maioria das vezes, prefiro passar despercebido. 

Quando abro meu livro da “vida” sinto um enorme desespero me arrebatar, então o 

fecho e começo a reler as poesias que nunca saíram do papel, me ponho de 

prontidão aliado á minha imaginação, para que assim possa embarcar naquele 

“avião” e deixar para trás toda á minha frustração. 

Um dia desses estive combatendo junto á meus irmãos. Nossa! Tinha muito barulho, 

muito sangue e corpos pelo chão, mesmo assim não me deixei abater e parti para o 

confronto, temendo apenas o medo de não sobreviver. Porém, nós vencemos á 

guerra e retornamos todos para os braços de nossas amadas. 

A leitura é meu passaporte para um mundo encantado cheio de bruxas, feiticeiros, 

heróis e fadas. Com ela não preciso fugir de mim mesmo e nem tampouco de minha 

alma. Ela representa o melhor que um pai pode deixar para seu filho, nada mais do 

que sabedoria e livros. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



O PÁSSARO NA GAIOLA 

“O pássaro está na gaiola, e a gaiola está no pássaro.” 

Assim como o gato corre atrás do rato, e o rato corre em busca do queijo, 

Eu também corro em busco de algo; minha liberdade. 

Infelizmente ou felizmente, não tenho plena certeza, ela nunca chega. 

Mas sem dúvidas, as incertezas que me rondam permanecem mais do que vivas. 

 

Dentro da gaiola eu estou seguro dos meus inimigos e predadores mais nocivos; 

Porém nunca estarei á salvo de mim mesmo. 

Meus pensamentos sempre á mil, me ensurdecem e me cegam sem precedentes; 

Bloqueando assim, a minha única saída de escapar: Poder ver a verdade sem 

distorcer os fatos. 

 

Fora da minha prisão, tenho ar puro aos montes, tenho o orvalho para desfrutar á 

cada amanhecer e frutas colhidas diretamente do pomar. 

Em minha solitária, não tenho nada além de alpiste e frutas ressecadas. 

A água é trocada sim, mas isto não permite sorrir, pois o verdadeiro paraíso não é 

aqui. 

As grades são finas e me permitem ver algo, mas não me permitem voar como um 

verdadeiro e liberto pássaro. 

 

A liberdade que meus olhos enxergam além dessa cela, não é tão bela quanto o meu 

coração e meu ser esperam. 

Sou um pássaro e sendo assim, tenho a necessidade insaciável de voar e cantar para 

os quatro ventos o quão sou feliz, 

Entretanto, os que me “admiram” não me compreendem. Preferem-me recluso e 

enclausurado por detrás das barras de aço, ao me libertarem. 

Eles não me amam e não almejam me verem sonhar; tudo o que lhes importa é o 

quanto eu posso ser exibido para os seus entes e inimigos, nada mais do que isto. 

 

Eu estou na gaiola e a gaiola também está em mim. 

Sou um pássaro sem sentidos para continuar á viver. 



Sou eu um mendigo á esmolar a liberdade. 

Mas diferente de quem esmola dinheiro eu não consigo êxito, 

Pois eles dizem que tudo na vida tem um preço. 

Mais eu não posso pagar; pois a liberdade veio de graça, e é uma graça como a 

dádiva de amar. 

Seria eu um mercador para hipocritamente definir um valor? São eles vendedores 

sem escrúpulos para me induzirem á comprar algo que não se vende? 

Não sei ao certo. Tudo o que sei, é que de alguma forma eu sou um réu confesso 

perante a lei dos homens, que com o passar do tempo entraram em um grave e sem 

retorno processo de AUTOREGRESSO. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



O PRECONCEITUOSO 

O preconceituoso não consegue ver nada além do seu preconceito, 

Não ver seus semelhantes como deve vê-los, 

Se esquece que antes de tudo, somos todos seres vivos, 

E acima de tudo, somos todos seres autodestrutíveis. 

 

O preconceituoso só tem um jeito de ver as coisas e as pessoas ao seu redor: 

Com muito ódio, rancor e um senso crítico de superioridade; 

Quando na verdade ele também faz parte da carne podre, seus ossos também viram 

pó, 

E a sua vida tem o mesmo valor que uma vida “inferior”, na sua linguagem dita. 

 

O preconceituoso não ver pessoas em dificuldades, ele ver pessoas com roupas sujas, 

Ele ver o favelado como alguém que não merece um cargo alto na sociedade, 

Ver também o paralítico como um imprestável para a mesma, 

Que nem mesmo em sua cadeira de rodas, é capaz de produzir algo para a empresa. 

 

O preconceituoso tem os olhos, Porém não enxerga. 

Ele tem ouvidos, mas não ouve de verdade, apenas finge que escuta. 

Ele tem vida, ou pensa que tem, mas na verdade é apenas mais sórdido ser humano, 

Que descrimina seus irmãos de sangue por simples diferenças irrelevantes. 

 

“AME SUA RAÇA, COR, SEU CABELO, SUA MÃE E SEU AVÔ. AME! AME! AME! 

“AME SEUS PARENTES, SEUS ENTES DOENTES OU NÃO, AME TODOS OS SERES VIVOS 

QUE HABITAM ESTE MUNDO EM DESANMOR E SEM UNIÃO.” 

 

 

 

 

 



O sábio e o Tolo 

Com o passar do tempo o sábio muda seus conceitos e seu modo de ver ás coisas. 

Enquanto o tolo insiste em distorcer as verdades. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



OS OITO PECADOS 

A gula é como um poço sem fim; é como se um buraco negro estivesse se formando 

dentre de seu estômago, mas também é um quadro de horror pintado pela 

sociedade e por seus artistas camuflados na maldade. É o retrato perfeito das 

civilizações “modernas”, onde quem tem quer ter mais ainda do que precisa e quem 

não tem quer ter também. A gula é como a ambição humana. Por mais bens 

materiais que possua uma pessoa sempre deseja “comer”, obter mais e mais, mesmo 

sem necessidade alguma, seja de uso ou realização, apenas por não querer a vitória 

do seu irmão. 

A avareza me traz á tona à tolice dos seres humanos, que mesmo na lona, 

derrubados por doenças e demais tragédias não se dispõem á buscar aquilo que lhes 

é de valor real, aquilo que lhes traga o bem em todos os caminhos escolhidos, mas 

nunca o mal. Quando o dinheiro fala mais alto na vida do avarento, as suas chances 

são sempre zero de algo conseguir por completo, pois não lhe será possível a 

verdadeira satisfação pelas coisas simples, e o mesmo será sempre tratado como um 

objeto. 

A luxúria por mais atraente que seja não é mais belo que nem um dos outros 

pecados, pois os desejos da carne me fazem cada vez mais vulnerável e falho; não 

perante á sociedade, mais sim perante a minha consciência que carrega a essência 

do que é certo ou errado. A luxúria nos coloca em um carro que trafega por uma 

estrada cheia de curvas, onde geralmente o condutor é o álcool e na maioria das 

vezes não se alcança o destino esperado. 

A ira. Bem, eu conheço muito bem a ira, pois convivo com ela em meio dia á dia. 

Sinceramente, posso afirmar á você que agora ler este meu texto: Sou eu, 

infelizmente um amante da ira. Certo dia sem perceber, deixei que plantasse em 

meu coração e em minha mente, um dos mais tenebrosos pecados existentes. A ira 

tomou conta de meu ser, e transformou de forma sombria a minha vida, passei á 

destruir tudo o que na minha concepção não servia. Pessoas que amava se afastaram 

e assim me tornei mais um presidiário dos cárceres da ira. Não faça como eu fiz se 

afaste enquanto há tempo e seja feliz. 

A inveja me enoja, e deveria te enojar também, pois aquele que prioriza o status e 

ávida do outro não merece ser feliz. Quando a inveja aflorar em teu coração, através 

de teus olhos que dizem: “a grama de meu vizinho está sempre mais verde que a 

minha.” Feche-os por um momento e veja através do seu coração, veja as bênçãos 

que tens em casa, o filho maravilhoso e a esposa que te encanta todas as noites na 

cama. 

A preguiça é dorminhoca, nós sabemos bem, mas se você deseja realmente alcançar 

seus objetivos esqueça que ela existe, esqueça, pois para você ela jamais irá servir. 

Saia de sua cadeira caminhe pela sala, abra a porta por inteira e vá buscar sua 

vitória. Esqueça da preguiça, faça suas escolhas, analise bem as entrelinhas de cada 

recibo entregue, pague suas próprias contas e não dependa de alguém, seja 



independente, independente seja da preguiça e seus sonos longos que o deixa 

sozinho, solitário perante o abandono. 

A vaidade, ou o orgulho posso garantir que não levam ninguém á lugar algum. Pois 

os que deixaram levar por tais sentimentos ou pecados, assim como queiras 

denominar, não alcançaram a glória e nem tampouco o perdão, se perderam entre 

espinhos da vida e suas flores não desabrocharam nas primaveras vividas. Esqueça o 

teu orgulho e a tua vaidade, saia na chuva, role na lama como quando era criança e 

não se apavore quando notar que tuas vestes estão amarrotadas ou demasiadas 

sujas, se entregue ao sabor do aperto de mão do mendigo. Sorrias ao invés de 

levantar tua face para com o próximo em busca de superioridade, pois não sois nada 

apenas barro, dele vieste e ao mesmo retornarás. 

Eu escrevi sobre os “SETE PECADOS CAPITAIS” que todos nós conhecemos, mas 

deixei por último o mais terrível entre todos eles, aquele que não foi taxado por nem 

uma religião, por nem um líder político, filósofo ou pensador, por nem um escrito ou 

doutor. Refiro-me á maldita prática de não se saber viver, me refiro as mutilações 

que cada ser faz em sua própria vida, deixando sonhos trancafiados em baús de 

desespero. Noites mal dormidas em vão, anos perdidas por causa de mais uma 

frustração. Saber viver é muito que fazer loucuras em meio á multidão. Vai além de 

tatuar o corpo inteiro, é muito mais que andar de skate ou pular de precipícios. 

Saber viver é condecorar com aplausos o seu inimigo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Palavras de um ditador ainda não nascido... 

 

Eu quero o mais rápido possível nascer, para que assim os meus opositores possam 

inclinassem perante á mim. Sim! Eu quero derramar o sangue de milhares que  não 

contemplam e nem tampouco concordam com minhas idéias; quero poder torturar 

friamente todos os que pensam diferente. A democracia em meu REINADO não 

haverá; os plebeus nunca, absolutamente nunca terão vez para falar, nem mesmo 

nos leitos de morte, eu os permitirei entoar seus “últimos desejos”, pois em vida 

foram contra minha mão de FERRO. 

MÃO DE FERRO! É disso que o mundo precisa, sem sombra de dúvidas, é de uma 

mão de ferro sem escrúpulos e sem precedentes que o mundo precisa. Governantes 

são muito bons para com os seus SÚDITOS, é preciso que eles tenham a consciência 

de que não são apenas governantes, mais sim deuses! É necessário que cada 

governante de cada país, prolongue suas guerras internas e externas com outros 

países fracos e que por o serem, devem ser SUBMISSOS, caso contrário, devem ser 

EXTERMINADOS como nos tempos de outrora, em que o mais FORTE trucidava sem 

remorso algum, os que não dobravam seus joelhos perante á eles. 

Eu, e somente eu, serei capaz de executar tal ato de glória. Somente eu, com minhas 

tropas de inúmeros soldados dispostos á morrerem e a matar por mim; serei capaz 

de fazer com que os que me negam peguem por este “pecado”, somente eu serei 

capaz de eliminar um á um, os desertores da pátria que eu mesmo irei formar... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



PALAVRAS QUE SALVAM 

Bom dia, Boa tarde, boa noite. 

Obrigado, desculpe, perdoe-me. 

Pequenas palavras, grandes finalidades. 

Pequenas expressões, grandes significados. 

 

O declínio do amor se iniciou, quando sem motivos, 

O ser humano parou, de respeitar o seu semelhante, 

Quando por dinheiro, fama e palanque, muitos se desviaram, 

E desta forma passaram, a utilizar todos os métodos para alcançar objetivos... 

 

Um sorriso, um abraço apertado, um beijo no rosto. 

Tudo isso ainda vale mais do que infinitas barras de ouro. 

É uma pena que a maior parte da humanidade, não reconheça esta verdade; 

É uma pena que a maldade hoje em dia ainda é o que predomina. 

 

Olhos lacrimejando, bocas trêmulas e, pulsação acelerada, 

Esta é a combinação de quem ama, ao provar o sabor do retorno, 

De quem um dia se foi, mas prometeu voltar, 

de quem prometeu e hoje está a regressar. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



PALAVRAS 

Palavras podem machucar e fazer chorar; 
Mais do que qualquer coisa na vida; 
Depende muito, de como são ditas; 

Palavras podem ser amigas, mas também causam feridas. 

Palavras humildes, palavras meigas e singelas; 
Nem sempre são tão belas, mas sempre sinceras; 

As palavras nem sempre são ditas, quando devem; 
Mas pensando bem, nem sempre devem ser ditas. 

Pois às vezes falamos coisas que não devíamos; 
Machucando assim as pessoas, que mais amamos; 

Proporcionando dor e sofrimentos sem limites; 
Mesmo com esses problemas ainda prefiro a verdade. 

Palavras: Nem sempre elas nos conquistam, 
Mas sempre nos fazem refletir e agir; 

Palavras: Nem sempre nos fazem sorrir; 
Às vezes nos fazem chorar, quando paramos para pensar. 

Poucas palavras na minha vida mereceram; 
A minha exclusiva atenção, e somente uma; 

Até hoje cala a voz do meu coração; 
(AMOR) Mencionada nas melhores canções. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



PARA ELA 

É você apareceu quando eu mais precisava você surgiu de repetente quando eu 

menos esperava; você chegou e eu te vi pela primeira vez, naquela rua. Você 

estava tão linda e perfumada, que me deixou sem palavras. 

Você me conquistou com apenas um olhar, mas não foi um simples olhar; foi um 

olhar revelante e firme, ao mesmo temo que meigo e aconchegante! Um olhar 

que eu nunca tinha visto. 

Você me conquistou de tal forma, que nem todas as palavras do universo são 

capasez de explicar; o modo como você me faz sonhar! 

Você entrou na minha vida, e marcou como ninguém, você mudou o meu viver e 

o meu ser interior também; eu só tenho o que te agradecer, pois depois que eu 

descobri que você existe, eu comecei a viver! 

Tudo o que eu tenho a dizer: É que muito obrigado minha gata, por me permitir 

sentir sensações e emoções que eu nunca havia sentido por alguém, e também 

tenho que te dizer: Tudo em você me fascina! Desde a sua boca perfeita e bem 

desenhada, que até parece que foi feita á mão, os seus olhos claros e brilhantes 

que refletiam o valor dos sentimentos e emoções. Eles ainda são a luz do meu 

caminho! 

Parabéns minha linda por ser uma guerreira, e enfrentar a vida de cabeça 

erguida como uma verdadeira RAINHA. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



PELE NEGRA 

O preconceito habita no seu coração e não na sua maldita mente, por 

tanto se pretendes mudar, mude agora, mude realmente, mude já. Abra 

essa seu coração que mais se parece com uma rocha de chumbo e 

concreto, desça do seu salto, sapato ou até mesmo de seu chinelo e veja 

o quão belo é a pele NEGRA, veja o quão belo é a mistura das raças, das 

cores, das flores. Note que nas florestas que ainda nos restam, existem 

diversificadas cores, umas mais intensas que ás outras, porém nem uma 

mais importante que á outra. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Pensamento Reflexivo 

A ironia, muitas vezes é mais contundente que o esbraveja mento. 

Pois, a ação de esbravejar, na maioria das vezes é tida como irracionalidade. 

Sendo assim, seja irônico quando um ou mais, de seus semelhantes agirem de forma 

superior ou com descaso para com os outros. 

Pois desta forma você estará na visão dos mesmos, sendo racional e ao mesmo 

tempo os atingirá profundamente. 

Por quê a ironia infelizmente, causa mais indignação e transtorno; que um 

semelhante esquecido no relento e dormindo no chão. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



São nas “pequenas coisas” (assim ditadas pelos seres humanos) que se encontram as 

maravilhosas ações de outro ser humano, porém, bem mais complexo que todos os 

demais que já habitaram este planeta. 

Jesus não somente fazia milagres por ser o filho de DEUS. Ele os fazia por que ele 

acreditava plenamente neste fato e acima de tudo, por que ele realmente acreditava 

em DEUS; pois, de nada lhe adianta orar,pedir e implorar se tu não  crer 

verdadeiramente que DEUS está ao teu lado e que justamente por isto serás capaz 

de obter êxito. 

Você pode dividir os pães e os peixes como o senhor Jesus fez. Você pode ajudar e 

conseqüentemente curar os enfermos. Você também pode ser um exemplo de que o 

próximo e acima de tudo, o seu inimigo tem muito mais valor do que qualquer outra 

coisa neste planeta. 

A fé em DEUS é algo extraordinário, quando levada á sério, quando seguida da forma 

correta, sem arodeio e principalmente: COM CONVICÇÃO. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



QUALQUER LUGAR 

Quando o sol não mais brilhar e a lua não mais sorrir, desejo eu estar em qualquer 

lugar, porém, desejo eu estar em qualquer lugar mais com você também presente 

neste mesmo qualquer lugar. Quando os rios secarem e as montanhas não mais 

existirem, quando os peixes passarem a voar e os pássaros resolverem nadar, desejo 

eu estar em qualquer lugar, mais desejo estar em qualquer lugar que me faça 

transpirar de amor por você. 

Quando enfim não mais respirar, meus pulmões pararem de funcionar, quando 

minha língua não mais estiver molhada e sedenta de desejo por teus lábios, desejo 

eu estar em qualquer lugar, mais em qualquer lugar que me permita te olhar, mesmo 

que de longe ou de perto, mesmo que o universo não seja mais tão complexo desejo 

eu estar em qualquer lugar, mas não em qualquer lugar sem você para abraçar. 

Se por acaso este qualquer lugar for a nossa casa, maravilha, caso não seja não tem 

problema minha pequena garotinha. Mas se este qualquer lugar for os teus braços 

de certeza, quero abdicar de minhas fraquezas, vou virar a mesa e retirar de cima 

dela todas as incertezas. Quando tudo isto estiver acontecendo ou para acontecer, 

quero eu poder estar em qualquer lugar, porém, quero estar em qualquer lugar que 

possamos nos AMAR, AMAR E AMAR! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Nas Quatro Estações 

E no calor dessa estação chamada verão, 

Não quero mais nada, se não o teu corpo nu em volto ao meu, 

Completamente despido e sem pudor, 

Com algumas gotas restantes de do banho que você tomou. 

 

No inverno também te desejo, embaixo dos lençóis, 

Cobertas e mais cobertas á nos envolver, 

Enquanto nossos corpos sincronizam-se no auge do prazer; 

Quero te beijar loucamente por entre as partes mais quentes... 

 

Na primavera quero andar de mãos dadas contigo, 

Mas caso você não queira, tudo bem, admirarei o teu sorriso. 

Não sei, porém tentarei fazer das flores mais lindas, 

Uma coroa, para você minha vida. 

 

E no outono, quero começar de novo á vida, 

Sempre olhando para frente e para as novas conquistas, 

Com você ao meu lado, nada poderá dar errado; 

Entretanto, não quero apenas mais um abraço, quero ser o teu... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



TÃO PERTO 

Queria está tão perto de ti, que o fogo da paixão me incendiasse, queria poder tocar 

teus lábios apimentados de desejo e malicia, queria com toda fé e força de meu ser, 

ser, o que te acaricia durante á madrugada, queria ser o mel em tua boca molhada... 

Queria sim, me envolver e adormecer em teus braços queria poder contemplar por 

muito mais tempo os teus olhos arregalados e encantados; queria ser o que te faz 

feliz depois de uma longa jornada de trabalho. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SAUDADE 

Saudade é bom, é mais que machucar um bocadinho também é muita verdade. 

Saudade eu tenho, do tempo em que era criança e corria no parque ao lado das 

outras crianças. Saudade eu tenho da minha infância, que não voltará jamais. 

Saudade eu tenho dos anos de glória que vivi enquanto era pequeno, podia ser quem 

eu quisesse sem precisar de dinheiro. 

A saudade... Quem me dera se ela fosse embora agora e me deixasse apenas com as 

boas e divertidas memórias de quando ia para a escola, pegado na mão daquela que 

tanto me amou e ainda me ama, daquela senhora que hoje em dia já não chora por 

minhas tolices, mais que ainda se preocupa com o meu bem estar, que me quer 

sempre diante dos teus olhos para que possa me observar. 

Sinto saudades imensas e muitas vezes demasiadas demais, pois sei que os bons 

tempos de outrora já não voltam e nem mesmo a memória será capaz, de trazer o 

que um dia foi meu e somente meu o amor e o carinho da minha avó que com o 

tempo se perdeu. Tenho em minha mente o seu sorriso e o brilho dos seus olhos, 

mas não tenho mais o seu abraço apertado e nem tampouco o calor de seu colo 

antes de dormir. 

Saudade vem e ás vezes passa, nem sempre vai embora de verdade, sempre sobram 

umas pequeninas lascas. E são estas lascas que nos fazem bem ou mau, depende do 

seu ponto de vista. Eu por exemplo tenho a saudade como uma amiga, pois se ela te 

faz companhia, é sinal que a outra pessoa é ou já foi um dia, muito importante para 

você. A saudade não te acompanha sem um motivo concreto; ela quer que você 

ligue, mande flores e mensagens, ou simplesmente fique por perto de quem você 

ama. 

Quando você sentir que a saudade machuca o teu coração profundamente, pare e 

pense bem no que está fazendo; ela geralmente adverte os sintomas antes que a 

“doença” se apresente. Caso queira persistir na sua decisão, lembre-se sempre que 

ela não o deixará em paz, assim como uma prisão imaginária, você será sempre o 

carcereiro, e ela a sua presidiária. 

 

 

 

 

 

 

 

 



SEJA VOCÊ QUEM DITA 

Não se fixe á este chão de vidro chamado de padrão vivido; seja autêntico se for 

preciso um pouco homicida mais nunca suicida. Seja a alma transparente do artista 

que faz da arte sua esgrima, não seja complacente para com estes doentes que 

somente se fascinam com o que já conhecem, seja autêntico, seja poeta do 

desconhecido, seja você mesmo meu caro amigo. Continue á se desprender, seja 

você quem dita e não quem é ditado, seja unicamente ausente destes sapatos que 

calçam a humanidade, desfaça as paredes de tijolos e veja através dela o quanto ser 

óbvio é ilusório. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SEM PALAVRAS 

Sem palavras, sem sorrisos, sem carinhos só espinhos. É assim que caminha á passos 

largos nossa perdida humanidade troca pessoas fascinantes de risos estonteantes 

por malditos e míseros celulares, aberrações da tecnologia, que se amplia á cada dia, 

porém não aproxima nem mesmo um filho ou uma filha de seus pais, suas tias e o 

que dirá de suas bisas. 

Sem palavras no metrô, no ônibus, no trem ou quem sabe no avião, que quando cai 

(infelizmente) restam apenas corpos sem almas no chão. Não por que morreram e se 

foram, mais sim por que realmente não se habitavam almas em nenhum destes 

corpos, apenas granadas de mão em seus corações, apenas óleo lubrificante para os 

motores e suas engrenagens demasiadamente falhas. 

Sem palavras, sem sorrisos, sem canções. Assim prossigo na minha caminhada diária 

no seio da multidão, que só se preocupa com os seus carrões, suas curtidas e suas 

falsas declarações, de amor, de paixão, de inúteis textos sobre suas “opiniões”, 

divergentes e confusas, sobretudo agudas, mais sempre absurdas sobre o sapato ou 

a blusa que irão comprar. 

Sem palavras, sem aconchego, sem nexo, sem emprego; este é o retrato que o artista 

continua á pintar da sociedade democrática, insana e automática, que mata com ou 

sem armas, apenas por prazer, em ter, mais uma cabeça decepada, mais um corpo á 

boiar no rio, ou melhor, no dilúvio de suas próprias lágrimas, viva á nossa sociedade 

SEM PALAVRAS. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Sem precedentes! 

Sem precedentes é o terror sofrido por nossa gente, desde os tempos em que a 

gente nem era tida como gente, apenas quem sabe indigente ausente de estudo e 

um número de CPF. 

Sem precedentes é o caos que nos cerca, sem precedentes são os delinqüentes, que 

habitam o congresso e o planalto, as câmaras dos deputados, sem precedentes são 

os números de mortos com uma caneta, podem crer, superam os de uma escopeta. 

Sem precedentes, sem gente da gente, apenas mais uns interessados em arrecadar, 

em angariar verbas à custa das pobres mentes das favelas, à custa dos que sofrem 

diariamente; gente da gente que não se importa em explorar, em alienar, tudo por 

dinheiro é válido para estes mesmos. 

Sem precedentes é o descaso que existe para com o nosso povo, desvalido de 

qualquer direito real, que possa ser exercido na prática, pois na teoria tudo se parece 

muito com um conto de fadas e mais nada. Maldita seja a minha e a sua pátria, pois 

te garanto que a mesma não é educadora, muito menos protetora de jovens negros e 

pobres, a proteção da polícia só serve e funciona de verdade para a parte nobre da 

cidade. 

Sem precedentes, e mesmo que os tivesse não seria o bastante para justificar, tanta 

exploração, tanta disseminação e segregação racial e social, precedentes algum 

serão o suficiente para me fazer acreditar em uma pátria onde o pobre, negro e 

sofredor só serve como dados estatísticos, só serve mesmo para apanhar o lixo do 

maldito rico. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SERÁ QUE SOMOS COMO OS LIVROS? 

“Muitos são os que nos lêem, mas poucos são os que nos compreendem.” 

Fico á me perguntar: Será que somos como um livro? Cheio de segredos e mistérios? 

Será que os que nos lêem realmente nos compreendem? 

Acho que sim. Pois quando paramos para analisar por apenas um minuto, chegamos 

á conclusão de que cada um tem a sua própria história para contar, cada um de nós 

temos páginas que um dia já foram lidas, reescritas e muitas vezes até amassadas ou, 

na pior das hipóteses até mesmo rasgadas. 

Á cada dia, escrevemos uma ou mais páginas em nosso “PEQUENO GRANDE LIVRO”. 

Seja no trabalho, na escola ou em casa, estamos escrevendo páginas e mais páginas 

constantemente. O problema é que nem sempre escrevemos em perfeito estado 

mental (risos). 

Cada página, história e livro escrito, trazem consigo o êxtase das paixões, o amor 

exala por entre os poros do autor, a poesia é sua eterna acompanhante, seja na 

alegria, ou na dor, na saúde ou na doença, na lágrima mais singela do verdadeiro 

POETA. 

Uns têm segredos que nem todos podem saber ou compartilhar. Da mesma forma 

que um livro possui suas “entrelinhas” inalcançáveis, muitos de nós possuímos 

vestimentas que jamais usamos, e outras que constantemente utilizamos para nos 

proteger. 

Como um livro, todos são capazes de ler e criticar (seja uma crítica boa ou ruim), 

porém, nem todos irão entender o que estamos querendo passar na realidade, na 

prática. 

As pessoas se perguntam o porquê das “CICATRIZES”, eu as respondo com algo bem 

simples: “Para nosso fortalecimento.” As pessoas não compreendem que estas 

mesmas “CICATRIZES” trazem consigo marcas do passado ou do presente recente. 

Assim como os livros, todos nós já nascemos com marcas e “CICATRIZES”, os livros 

com as marcas e cicatrizes de seus respectivos escritores, e nós com as de nossas 

respectivas PROGENITORAS. 

Nascemos, vivemos e morreremos com isto; pois no final o que realmente importa 

não é o título e sim a história. Seja qual for o roteiro, escreva, vá em frente e conclua 

seu livro; pois a vida só segue realmente para os que são livres. Livres de escolhas, 

livres de padrões, livres de maneiras de pensar, livres de tudo o mais que o aflige. 

“para quem gosta de lutar, a batalha nunca estará perdida.” 

 

 

 



TENHO MEDO 

Tenho medo de te perder. Tenho medo de acordar um dia, olhar ao lado e não mais 

te ver. Tenho medo de te perder. Tenho medo de que o amor não mais habite em 

meu ser, e que assim eu possa te perder. Tenho medo de te perder. Tenho medo só 

em pensar que o nosso amor possa acabar por motivos ou circunstâncias fora de 

meu alcance, tenho medo de te perder, tenho medo por que te amo, tenho medo de 

te perder. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



“TRANSPORTE PÚBLICO” 

Meu querido transporte público. Meu “lar doce lar”, minha lata de sardinha, minha 

almofada com pregos, meu habitat natural, meu hospício locomotivo, meu imposto 

mal investido, meu sorriso mais sínico, meu olhar mais falso. 

Meu amado e idolatrado transporte público. Meu circo de atrocidades, minha 

inatividade sem precedentes. Meu direito invalidado; sinônimo da minha inversão 

de valores, sinônimo do caos instalado e acobertado por governantes omissos, e 

cidadãos submissos. 

Meu querido e amado transporte público. Meu sonho de consumo, se fosse como 

nos meus sonhos; meu pesadelo de cada dia, quando percebo que não estou á 

dormir, minha dívida eterna, meu mundo paralelo, minha tragédia moderna. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



VIVA A DEMOCRACIA! 

Via á “democracia” que um dia nos foi prometida, viva a democracia, via á paz, via á 

vida. 

Viva á “democracia” ilusória, via ao desespero de um povo omisso. 

Viva isso, viva aquilo, viva os nossos velhos tratados como lixo. 

Viva á “democracia” que escorre pela pia, e por entre os dedos dos pés. 

Via os que vivem, sub-existem com apenas dois contos de réis. 

Viva á “democracia” implantada, viva ao Paquistão e a faixa de gaza. 

Viva á criança que dança e deslancha no mundo pornográfico. 

Viva o Maluf e viva o senado, viva á “democracia” com suas urnas e fardamentos. 

Viva ao alistamento e ao voto obrigatório, viva aos tolos que não mais pensam em 

contar os votos. 

O seu direito termina quando o meu começa e vice versa; via á falsa “democracia”, 

viva á esta peça. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



VOLTAR NO PASSADO... SAUDADE... 

 

Ás vezes voltar no passado não é tão ruim. Pois é no passado que reencontramos e 

recuperamos memórias, pessoas e emoções adormecidas com o tempo. Passamos á 

relembrar de grandes momentos vividos com pessoas que hoje não fazem mais parte 

de nosso convício, ou que simplesmente nos deixaram, partiram para longe, mas que 

deixaram eternas SAUDADES. 

Voltar no passado pode até machucar, porém, nos ensina muitas coisas, nos faz 

amadurecer visivelmente. Quem volta no passado, seja ele demasiado distante ou 

um passado presente, é capaz de superar todas as circunstâncias adversas existentes 

em sua vida, pois é no passado onde guardamos nossas verdadeiras FERIDAS. 

Só á SAUDADE para não permitir que morra o AMOR. Só à saudade para não deixar 

que as nossas paixões se dissipem como poeira ao vento, somente ela, a SAUDADE é 

capaz de transformar tristeza e sofrimento, em pequenos, porém mais que belos 

poemas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Não somente disto ou daquilo 

Nem só de amor viverá o poeta. 

Pois comerá também, de todas as mazelas da sociedade. 

Nem só de atribulações viverá o poeta; pois toda tempestade passa e na sequência 

vem a bonança. 

Nem só de lamentações viverá o poeta; pois o amor floresce á cada nova primavera. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



VOCÊ É A ESSÊNCIA 

Você é a própria essência. 

Sem a essência, não há perfume. 

Sem você, não haveria essência. 

Então compreenda e não esqueça: 

Você é quem dita o rumo da sua vida. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



PONTO CHAVE 

O ponto chave não é apenas amar ao próximo. 

Mas sim, amar á si mesmo. 

Pois aquele ou aquela que se ama, 

É capaz de amar ao próximo como á si mesmo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SONHOS, RIOS QUE FLUEM AO SEU DESTINO 

Os sonhos são rios que fluem.  

Muitos sem direção certa, 

Porém, com a certeza de que irá chegar ao seu destino. 

Quem sonha não comete nenhum desatino. 

Pelo contrário, desatino é ter medo de sonhar. 

Pois quem sonha não se cansa de acordar mais um dia para viver. 

Viver é difícil e sonhar é preciso. 

Quem não sonha, não vive, vegeta. 

E quem aos sonhos se entrega, alcança as suas metas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



AMOR PRÓPRIO DE VERDADE 

Eu como mulher queria muito, queria todos me olhassem. Não por que eu me 

amava, mais sim por que a opinião dos outros me importava. 

Foi quando conheci o amor próprio e verdadeiro por mim mesma. 

Desde então, a solidão deixou de ser uma inimiga e tornou-se uma companheira. 

Não preciso de um homem para me dizer o que fazer; preciso de um amigo, marido, 

amante e namorado, que me ame como eu sou. 

Pois eu sou livre, sou mulher. 

E não um pedaço de carne á disposição para quem quiser. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Nota do autor: Á cada amiga e amiga que me impulsionou á cada dia de 

vida que o senhor DEUS me proporcionou e ainda proporciona, eu 

somente tenho á agradecer á todos e todas vocês por tudo.   

“Que os versos não se percam no tempo, mais que o tempo se perca no 

tempo. Que o poeta seja mais que um homem a empunhar uma caneta, 

que a gravata não seja sua sentença.” 

 

 

 

Ítalo oliveira dos santos 

 

 

 

 

 


